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ina, en marcha

(Las entradas suben un 12 por ciento;
1 los abonados, un descuento del 10
^ Las negociaciones que han 

venido realizando la empresa 
Tanendataria de nuestra Plaza 1 de Toros y los portavoces de S los grupos políticos del Ayun* 

^J^tamiento, cristalizaron ayer 
con un acuerdo que satisfizo a 

^^Bamhas partes. Se aceptó una 
i ^{subida de las localidades en 

12 por ciento, pero respe-
tándose la tradición de conce
der un descuento del 10 a los 
abonados al retirar sus abo
nos. La empresa también ac-

11 
iciá 
Ipu 
“Tu 
dpo

cedió a establecer una entra
da especial para los jubilados.

En las conversaciones que 
se desanollaron en un clima 
de cordialidad y compren
sión, se resaltó la necesidad 
de que los carteles fueran me
jorados al máximo para res
ponder a la categoría nacional 
que tiene la Feria albaceten
se.

Y en lo que se refiere a las 
novilladas de promoción, la 
;empresa informó de su propó- 
¡sito de organizarías en el mes

jná de septiembre con acceso
labo gratuito para los abonados, 
pe: (Pág. 5)
ni C-----------------------------------------
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Muere un 
hombre por 
asfixia en 
un pozo de 
Aguasnuevas

En la pedanía de Aguasnue
vas, murió sobre las seis horas 
de la tarde de ayer un hombre 
cuando bajó a im pozo para re
pararlo.

Miguel Gómez Romero, de 
cuarenta y nueve años, casado, 
pereció en un pozo de riego al 
intentar arreglar un motor de 
gas-oil.

Parece ser, según informó la 
Guardia Civil de dicha locali
dad, que debió inhalar gases 
que emanaba dicho motor, pro
duciéndole un mareo que le 
hizo perder el conocimiento, y 
por lo tanto desvanecerse, mo
mento que se supone se golpeó 
la cabeza, produciéndole la 
muerte casi al instante.

La Guardia Civil, así como 
tres bomberos consiguieron 
rescatar el cuerpo ya sin vida 
de Miguel Gómez, trasladando 
sus restos al depósito de cadá
veres del Hospital Provincial de 
Albacete.

11 director de la Escuela
ficial de Idiomas valoró

^1 curso positivamente
pw^íCon la clausura del primer 
uñé ^so que durante este año se 
Ís te' ha impartido en la Escuela Ofi- 
jiani dal de Idiomas, Vicente Pérez 
ucatt Bermejo, director del centro ha 

®^ "^^^^ como “más 
!oni®sitivo de lo esperado a pesar 
* k^ ‘^^^^tades con que se 

tropezado y las limitacio- 
anyies con que se comenzó". Re- 
®^“°”‘^ ®rr declaraciones a este

iiiciíS: ^no que nunca los primeros 
^os son buenos pero señaló 

para el próximo curso ya se 
fiaban planteando toda una 
sene de mejoras.

8df¿b ^"^^'^ ^® ®^^" ®s la refe- 

la í^lWará d^deT^’ ®®
.nerí ner q^ ^ el Instituto Bachi- 
Zaleffeco Instituto número

'traslado in “®
realizaremos una

alssíj

vez finalizados los exámenes 
de septiembre y las matriculas 
del nuevo curso, hacia el mes 
de octubre aproximadamen
te". ,

Entre los adelantos con que 
la Escuela Oficial de Idiomas 
contará el próximo curso, Pérez 
Bermejo apuntó la instalación 
de una antena parabólica que 
recoja las distintas emisiones 
internacionales, y la compra de 
tres vídeos.

“Aunque hay que reconocer 
que el próximo curso será toda
vía de transición para el centro, 
al menos estaremos ubicados 
en la sede definitiva y eso supo
ne ya un paso importante en la 
organización de la Escuela". In
formó también del aumento de 
la plantilla de profesores y del 
número de matriculas de cara 
al próximo curso. (Pág. 11)

Nueve jóvenes albacetenses realizan un 
intercambio en Vienne. Nueve jóvenes al
bacetenses iniciaron el pasado día cinco un viaje 
a la ciudad francesa de Vienne, donde durante 
más de diez días convivirán con los jóvenes fran

ceses y visitarán los alrededores y distintas loca
lidades. Este viaje, se enmarca dentro de las 
actividades contempladas con la firma del her
manamiento reahzada entre ambas ciudades.

(Pág. 6)
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Los 
taxistas 
celebran 
mañana su 
fiesta 
patronal

La Cámara 
de Comercio pide 
para Albacete 
competencias 
para la 
exportación

Barrionuevo 
acusa a 
algunos 
jueces de 
no ser 
imparciales
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SANTORAL

Santos Etón, ob; Critóbal, Felipe, Apolonio, 
Mariano, Silvano, Vidal, Alejandro y Marcial, 
mártires, y santa Felicidad y sus hijos, mártires.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 191.
Días hasta finalizar el año: 174.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.26 y se pondrá a las 7.26. ’ 
Luna llena el día 11.

FARMACIAS

PARA HOY: RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín
CARCEL, Plaza Carretas,11. '

PARA MAÑANA: GONZALEZ TOBARRA, San Ant 
SAINZ DE BARANDA, Paseo Simón Abril, 10 (Frent/oiS^

Cielos poco nubosos o despejados

1

Tormenta

Despejado
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Cubierto
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TELEFONOS
ALBACETE
Parque de Bomberos ..........21 30 80
Policía Gubernativa ............22 33 62
Policía Nacional................22 28 39
Policía Municipal...... .'......... 21 60 45
Guardia Civü .....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico ...............21 07 23
Casa de Socorro ..................21 62 62
Cruz Roja Ambulancia.....21 90 12
Ambulatorio (Urgencias) .. 22 24 62
Hospital General..............22 38 54
Estación de Ferrocarril ....21 20 96
Estación de Autobuses .... 21 60 12
Telégrafos ...........................22 20 00
0. Reclamación Precios .... 21 50 61
Protección Civil ...................22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

TAXIS i 
----------

Plaza de Fátima 
Avenida de España., oí 
Altozano ...........j
Estación Vieja ...¿^ ní 
Estación Nueva
Hospital............25j

movimiento
DEMOGRAFICO

Nacimientos

En Albacete se registró ayer una tem
peratura máxima de 31’6 grados a las 18 
horas y una temperatura mínima de 17’2 
grados a las 7.25 horas. El viento sopló 
desde unos 310 grados dirección E-SE y 
una fuerza de 21 ’6 kilómetros a la hora, ha
biendo alcanzado la humedad relativa del

En Castilla-La Mancha se espera para 
hoy unos cielos con nubes de evolución 
diurna con algún núcleo tormentoso muy 
aislado en las áreas de montaña. Los vien
tos serán flojos y de componente variable, 
registrándose un ligero descenso de las 
temperatuas.

aire un valor del 47 por ciento.

LA RODA
Policía Municipal..............44 21 93
Guardia Civil .......................44 13 05
Bomberos ..... .'.............•........44 14 14
Casa de Socorro ................. 44 13 28
Cruz Roja .......  44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía ...........30 15 16
Servicio Urgencia S. S........30 03 63
Policía Municipal..............30 00 00
Bomberos ............................30 00 80
Casa de Socorro ..................30 01 33
Cruz Roja .............................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ..................34 10 80
Bomberos ............................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén .. 34 19 80
Policía Municipal..............34 01 00
Guardia Civü .......................34 00 96

Pablo Perete Navano.^p 
Francisco y María de loi 
les. '

Jesús Hernández AM 
hijo de José y María, f

José Francisco MartínaL 
ñez, hijo de José y Encü^

Ana Isabel Collado cS_ 
hija de Francisco y Luisa®

CUPON PRO CB 
Número premiado t^i

' Íleí

7587 am

(Premiados con 100.000 Pk.no
Terminacionesypreirái ’coi

Núm. Ptas. cor

7 50 én 
r

87 500 me

587 5.000 qui

7586 1.250 un

7588 1.250 do¡

Cruz Roja .............................34 11 90

DON FRANCISCO NAVARRO VERGARÍ
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Falleció en Madrid el día 8 de Julio de 1987, a los 68 años de edad, confortado con los Santo

le, 
for 
nm

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
D. E. P.

mil

Sus hijos, Francisco, María Pilar, Fernando, Marí^ 
Consuelo, Vicente, Jesús, María Victoria, José Luis
Javier; hijos políticos, hermanos y demás familia,

^1 
»C 
0

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA "
Y comunican que el entierro se celebrará hoy, día 10, a las SEIS de la tarde, en la Parroqu^\ 
San Bartolomé de Bienservida (Albacete). Albacete, Julio, 19^fe

PISCIFACTORIA 
EL ZARZALEJO

CARRETERA ALBACETE-JAEN (KILOMETRO 46) 
OHCINA: PEREZ GALDOS, 17 - TELEFONO 22 06 51

ALBACETE
De acuerdo con las previsiones estatutarias, se convoca a los ac

cionistas de PISCIFACTORIA INDUSTRIAL EL ZARZALEJO S.A., a 
la Junta General Extraordinaria, que tendrá lugar en el domicilio so
cial, C/ Octavio Cuartero, n.® 23, en Albacete el día 24 de Julio de 
1987 a las 20 horas en Primera Convocatoria, y a la misma hora y lu
gar del día siguiente 25 de Julio, en Segunda Convocatoria, con arre
glo al siguiente:

ORDEN DEL DIA
1 .- Reducción del capital Social por pérdidas habidas en la activi

dad social.
2 .- Aumento del Capital Social.
3 .- Ruegos y preguntas.

Albacete, seis de Julio de mil novecientos ochenta y siete.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION 
Fdo. Juan Baró Porqueras.

LAS COPAS 
ESTAN 
CAMBIANDO...

PUB CLICHÉ
DIONISIO GUARDIOLA ALBACETE
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El '‘tocador” de Felipe
La aparición de Felipe González en 

Televisión respondiendo a las 
preguntas de la periodista Victoria Pre

go lían causado indignación en todos 
los partidos políticos, a excepción, claro 
está, del gubernamental. Y todos han 
coincidido en señalar que el presidente 
del Gobierno es muy libre de explicar su 
política, de adornar sus errores para 
que no parezcan tales, de prometer un 
futuro que ni el mismo partido se lo 
cree, de embellecer su imagen presi
dencialista con una cosmética que lo 
único que ha conseguido es irritarle los 
ojos para no ver la realidad del país, 
etc... Y tiene todo el derecho de hacerlo 
pero siempre y cuando contemos con 
una pluralidad de televisiones, con 
unos canales libres y Felipe González 
fuera invitado por un ente que no tuvie
ra que padecer las presiones del parti
do, y en concreto de su vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra. ¡Pobre 
Pilar Miró, cómo debe de añorar su eta
pa cinematográfica!

Los socialistas han justificado estas 
apariciones como un deber del presi
dente de explicar a los ciudadanos los 
pormenores de todo lo que acontece en 
España. Y así es. La democracia debe 
ser clara con el electorado, pero para 
ello hay unos caminos que el PSOE pa
rece querer ignorar. El Parlamento tie
ne que ser ese conducto de comunica

ción ya que es el más imparcial y el que 
hemos elegido todos los españoles. Lo 
único que ocurre es que en este foro Fe
lipe González tendría una dura réplica a 
su lenguaje tecnocrático muy distante 
al de la opinión pública.

Se ha hablado mucho del síndrome 
de La Moncloa. Cada día se confirma 
más esta enfermedad del presidente 
del Gobierno que se refugia en su pala
cete y deja en su fiel Alfonso Guerra 
todo el peso del trabajo. Ese ha sido sin 
duda uno de los errores que el PSOE ha 
pagado en estas últimas elecciones. El 
electorado no le ha perdonado a Gonzá
lez que no diera la cara en su momento 
para explicar lo que de verdad se “co
cía" en los altos despachos de la Admi
nistración.

Y mucho menos le perdonará que 
utilice, de una manera tan vergonzosa, 
la Televisión que pagamos todos los es
pañoles. Victoria Prego nos merece to
dos nuestros respetos como periodista, 
pero lo del otro día no deja de ser un 
panfleto propagandístico de un presi
dente y un partido que han perdido la 
confianza de un pueblo que les siente 
cada día más lejos.

Porque en Televisión el maquillaje 
siempre oculta la realidad, y el PSOE úl
timamente entiende mucho de tocado
res.

Barrionuevo se siente
051 ti

sa

desprotegido
PILAR URBANO

EI “las declaraciones 
del ministro Barrionue- 

SJy fue tan penosa mi primera 
resión, que aparqué la re

gión cuarenta y ocho horas, 
I l^que en los círculos políti- 

»s, periodísticos y judiciales
Of^o^e hablaba de otra cosa, y

on estupor en todas partes. El
dentario más benévolo, oído 

1 Miun despacho del stablish- 
1 ment soviético fue éste: “Se ve 
1 que al pobre le han pillado en 
1 un'mal momento... Y ha perdi- 
1 dos el control de los nervios ”.

■ Vuelvo a leerlas y vuelven a 
ecerme deplorables. Creo 

e el ministro ha perdido una 
an ocasión de estarse calla- 

do.'El caso es que ha puesto a 
ledio mundo "cara - a - la - pe

ed - arriba - las - manos". Al 
pr^idente del Gobierno, en la 

Omoda tesitura de, o cesar- 
e, o tragarse el “ultimátum" en 

ntC^^^ '^^ pliego de “condicio- 
"es para seguir en mi puesto de 

bistro". Y a sí mismo en la 
a airosa situación del queji- 

wjorica que se siente desbor-

n'^o: "No estoy cansado: es- 
fy desprotegido". Hombre, 

onuevo, que tiene usted a 
órdenes a todos los Cuer- 
y Fuerzas de la Seguridad

MEstado. Imagínese lo dos- 
Regidos que nos sentimos

icil 
sil)

gnes callejeamos a cuerpo 
Wo, sm escoltas, sin blmda- 

pincha - teléfonos, sin

soplo, sin un comisario Ba- 
que nos ponga en 
R puñetero duro 

^sRchos cientos, mües de 
^nes, que usted tiene asig-

¿„ ^«^ gastos reserva-

Siente des-

^° puede decir- Í^^^íuesuena terriblemente

-acahr n ’ ®^®naabro- 

todos

'ValParlan, ' ^ ^ su parti- 
Pre^r^°’ ^°® Í^®’ 

privada, y a la 
^® Efe con i”^Ü°®’ y a la 

hay^n5^^‘o por- 
^ro que quiera

sentarse en ese sillón.
Sigo leyendo sus destempla

das y nerviosas declaracio
nes... y mal. Mal que, sin dar 
nombres, acuse a ciertos jue
ces de proteger al terrorismo y 
de “apoyar todo lo que haga 
daño al Gobierno". Mal que 
pontifique “la justicia tiene hoy 
más medios que nunca y, hay 
que decirlo de una vez, funcio
na peor que nunca". Mal que 
aconseje a sus compañeros del 
PSOE: “Tienes que atacar a los 
que atacan a tus amigos". Mal 
que, como gran remedio y mag
na movilización social para aca
bar con ETA, proponga "man
dar cartas a los periódicos, ha
cer declaraciones públicas, vi
sitar a la gente, solidarizarse 
con las víctimas”. Mal que se 
atreva a poner en duda que los 
medios de comunicación social 
sean beligerantes contra el te
rrorismo. Y mal, muy mal, que 
pretenda que RNE, TVE y Efe 
(“y también habría que reunir
se con los directores de los pe
riódicos y revistas privadas y 
decirles que...") silencien 
“cuando la policía mete la 
pata en un tema de lucha anti
terrorista".

Usted perdone, ministro, 
pero ese silencio cómplice que 
sugiere o, mejor dicho, pone 
como “condición para seguir en 
el cargo" no sólo atenta grave
mente contra el derecho ciuda
dano a estar informado: La Po
licía es una institución estatal 
de servicio público, y sus “me
tedura de pata" no pueden ca
muflarse e insonorizarse por 
“decreto", en un Estado de de
recho; es que, además, está us
ted pidiendo —no sé si se da 
cuenta— la impunidad para 
cualquier pifia, error, extralimi
tación, negligencia, omisión o... 
lo - que - sea, siempre que los 
cometa la Policía “en nombre 
de la Ley". Y eso, ministro, 
¿sabe a qué suena? Aplique las 
orejas hacia Polonia, o hacia 
Cuba, o hacia Chile, o hacia Ru
sia... no oye nada ¿verdad? 
Pues sus palabras suenan 

'como ese “süencio" de los paí
ses donde, en aras de la - razón 
- de - Estado, no se oye nada... 
nada que el gran - hermano - 
policial - prohíba que se oiga.

Sólo ha dicho usted una cosa 
sensata: "Este atentado horri
ble no lo hemos podido evitar; 
si hay que cortar alguna cabe
za, aquí está la mía". Bravo 
gesto; pero mientras sea usted 
ministro... déjesela puesta.

Otra riada
LUIS APOSTUA

LOS hechos han venido a 
poner de relieve la pro
funda hipocresía de los batasu- 

neros en su comunicado de re
chazo por el atentado de ETA 
en Barcelona. Estos hechos son 
la detención de un comando te
rrorista que planeaba hacer la 
misma siembra de muerte in
discriminada en Andalucía.

Pero si examinamos con más 
detalle esos hechos, hemos de

ver que no se trata de hipocre
sía de Herri Batasuna, sino de 
vergonzosa sumisión a ETA. 
En efecto, sólo la cúpula de 
ETA decide y a Herri Batasuna 
sólo se le asigna el papel de 
aplaudidor de la muerte. Es la 
constatación que HB es, como 
partido político, algo inexisten
te y sin el menor poder de deci
sión propia, Idígoras es un em
pleado de ETA y absolutamen
te nada más. El resto de HB es 
un complejo resultado de inde
pendentista residual, revolu
ción leninista muy atrasada y

ninguna significación como 
fuerza de progreso con ideas 
propias. Después de su conde
na de las salvajadas de Barcelo
na, ETA se disponía a hacer lo 
mismo en Málaga o Cádiz sin 
importarle un pepino la'opinión 
del partido político que supues
tamente tiene como misión re
presentar los intereses del pue
blo vasco. Y si le importaba 
algo, era acallar las voces de los 
escasos batasunos que sienten 
náuseas ante tanta sangre; 
querían ahogarlos en otra ria
da.
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Punto de vista

EDUARDO CANTOS

1

La Feria-87, un 
reto municipal

A estas alturas, yo creo 
que el reto más im
portante que tiene el 

Ayimtamiento de Albacete 
es preparar la Feria-87. 
José Jerez no debe estar 
demasiado orgulloso de lo 
hecho, durante los cuatro 
años anteriores. Las dife
rentes ediciones de nues
tras fiestas mayores pasa
ron sin pena ni gloria. Me
jor dicho, sin gloria, efecti
vamente, pero con mucha 
pena. Demasiada carga de 
lo que la gente conoce 
como “bullanga", y nada 
de calidad. Lo de siempre, 
los organizadores con
funden lo popular con lo 
populachero, escala menor 
de algo que se pierde entre 
lo ridículo e, incluso, lo 
soez. No seremos nosotros 
los que pretendamos qui
tarles a los barrios su co
rrespondiente protagonis
mo. Antes al contrario: Lo 
que hay que hacer, es dár
selo. Pero con total digni-

dad y sentimiento partici
pativo. Todo esto, sin olvi
dar que la Feria transcurre 
en un lugar concreto y con 
unas concretas formas de 
divertirse. Porque el caso 
es, que aquí no hay nada 
nuevo que inventar. Todo 
está inventado. Lo que 
pasa es que hay que dosifi
carlo convenientemente.

En el nuevo Ayuntamiento 
ya figura un hombre del 
PSOE, con el que en repeti
das ocasiones hemos ha
blado de la conveniencia 
de devolverle el paseo cen
tral del edificio ferial, aque
lla vitalidad incomprensi
blemente perdida. Este po
dría ser un buen principio. 
Por otro lado está la cate
goría artístico-cultural de 
los espectáculos que se po
nen sobre el escenario de 
nuestros Festivales. En 
términos generales hay 
que decir, que lo que allí se 
representa es muy medio-

ere... En estos momentos 
se está hablando de la otra 
feria, la taurina. El Ayunta
miento de Albacete bien 
puede presumir de ser uno 
de los que más presionan 
sobre la empresa que re
genta un coso taurino. Pri
mero un pliego de condicio
nes bastante duro, y luego 
una fiscalización demasia
do pejiguera. Lo que no sig
nifica que realicen un buen 
control sobre el asunto, ya 
que es más el ruido que las 
nueces. ¿Y por qué no se 
hace con el resto del pro
grama de feria lo mismo 
que se hace con los toros? 
Es decir, que se cree una 
comisión mixta provista de 
la elemental autonomía, 
encargada de montar 
nuestro tinglado festivo 
del mes de septiembre. De 
esa forma las competen
cias estarían mejor reparti
das, y las responsabilida
des, también.

<5
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Ayuntamiento 
de La Gineta

El pasado día 30 de junio 
tomo posesión la nueva Corpo
ración del Ayuntamiento de La 
Gineta.

Realizada la votación para la 
elección de alcalde, el puesto 
recayó en don Marcial Hidalgo 
Ambrona, de Alianza Popular, 
el cual tomó la palabra al finali
zar el acto y resaltó que era su 
intención olvidar los intereses 
personales y partidistas para 
unir La Gineta en el deseo de 
que todos trabajen para el pue
blo, señalando que seria alcal

de de todos y no de unos cuan
tos.

Posteriormente, el viernes 
día 3 de juño, se celebró el Ple
no para designar las conceja
lías, ofreciéndose la de Agricul
tura a don Juan Soler del PSOE, 
el cual ante la sorpresa de to
dos renunció a la misma, argu
mentando que se le daba por 
sus buenas relaciones con la 
Administración de Castilla-La 
Mancha. A ello respondió el al
calde que efectivamente se la 
daba porque se pensaba que 
podía ayudar al pueblo en cues
tiones agrarias. El señor Soler 
apostíQó que precisamente por 
eso no aceptaba.

Asimismo don Antonio Bel-

monte Moraga, tembién del 
PSOE, renunció a dos de las 
concejalías, diciendo que sus 
ideas políticas no coincidían 
con las de sus compañeros de 
concejalía, respondiendo a 
unas preguntas del alcalde que 
efectivamente él todo lo hacía 
por la política.

Es de destacar que es la pri
mera vez en la historia de La Gi
neta que hay concejales y no 
uno sino tres: Carmen Lozano 
Ohvares y Trinidad Tobarra To
barra de A-P. y Llanos Soler Pa
lacios del PSOE.

Francisco Jiménez
DNI 5.066.686

(a<S>

' El Rey, 
en el Este

La visita que están relizando 
los Reyes de España a Hungría 
y Checoslovaquia pone de re
lieve una vez más el papel emi
nente que desempeña la mo
narquía en nuestras relaciones 
exteriores. La oportunidad de 
este viaje es aún mayor si se 
tiene en cuenta la evolución que 
tiene lugar en Europa del Este. 
Nuestra pertenencia a la CEE y 
a la OTAN no es, en modo algu
no, im freno para desarrollar 
nuestras relaciones con los paí
ses del Pacto de Varsovia. En la 
perspectiva de una clima inter
nacional más distendido y de 
avances concretos en las con
versaciones entre la URSS y 
EEUU sobre desarme nuclear, 
se refuerza la conveniencia de 
que los países europeos, en 
uno y otro bloque, desempeñen 
xm papel más activo para im
pulsar las negociaciones sobre 
seguridad y reducción de arma
mentos y los intercambios en 
diversos terrenos, económicos, 
culturales, políticos.

Los dos países que el Rey vi
sita, aunque envueltos en un 
mismo proceso de evolución, 
tienen situaciones muy distin
tas. Para Hungría, la “peres- 
troika” de Gorbachov es una 
confítrmación de la política de 
reformas económicas y de flexi- 
bihdad política que ha caracte
rizado la trayectoria de Janos 
Kadar. La sucesión de éste se 
halla planteada ’ por una causa 
natural, su avanzada edad. La 
renovación en la cumbre del 
Estado se ha iniciado ya, y no 
pocos de los dirigentes húnga
ros que han recibido a los Re
yes han sido promovidos hace 
poco tiempo a los altos cargos 
que ocupan. Por otro lado, la co
yuntura económica en Hungría 
es difícil, y sobre los métodos

Diálogo 
y monólogo

Lo preocupante de la apari
ción de don Felipe González, 
ayer en TVE, no es tanto su ar- 
gumentario, sino el carácter 
propagandístico y abusivo de 
la comparecencia del jefe del 
Gobierno, monopolizando una 
hora larga de. justificaciones 
políticas, en la Televisión única 
y estatal. En la alocución. del 
jefe del socialismo español, 
hubo algunos argumentos ra
zonables y algunos pasajes 
propagandísticos. Los dos ejes 
sobre los que se mueve la preo
cupación del Gobierno son la 
lucha contra el terrorismo y la 
concertación social. Otros dos 
capítulos de primera importan
cia —la coherencia de la políti
ca exterior y la competitividad 
decreciente de nuestra econo
mía— aparecen en el discurso 
presidencial más difusos y bo
rrosos, sembrados a veces de 
contradicciones. Pero no que
remos entrar ahora en el fondo 
sino en el problema de forma 
que plantea esta alocución tele
visiva. Cuando el señor Gonzá
lez hace hincapié en la necesi
dad de la concertación, parece 
efectivamente contradictorio u 
democráticamente inaceptable 
que el defensor del diálogo 
apoye su propuesta en un mo

para hacerle frente hav 
des distintas. Pero el 
miento entre los posibi^1
sores de Kadar tieneS ’Í 
trodeunmaroopoUticoeí ' 
logico común. '’ ¡ 1

En su segunda etapa u, Í 
yes visitan Checoslova2 " 
pais menos propenso ahí ' 
reformista en Europa de! p ■ 
Para el presidete Husai, 
equipo que gobierna er.F 
el triunfo de Mijaü GorA 
en Moscú ha sido una
cía, y es, en cierto modo 
amenaza. Colocados en ¿' 
d®r por Breznev, después

I>

ay 
■V0i^77 , —''’^^^puesi 

mvasion de Checoslovaqa¡i de
1968. su papel ha Sidoboiux u u, o u papel na sido borní ; sa: 
la historia el intento refoim rHe' 
que se conoció como "priu, de 
ra de Praga". Durante la ú 'ció
de Gorbachov a Praga! 
dado su apoyo oficial a la rj 
ma de éste, en gran paite¡

de 
ba 
su

que su dependencia econiSa ■ ha 
y política de Moscú lesj t sai
poco margen. Pero un rasgj mt 
cubar de la situación checó 10u 
vaca es que la simpatía i - ría 
población por la refomu ^im 
Gorbachov se asocia al des : raí
la esperanza, deuncambioj f no 
fundo en el Gobierno di
país. El problema de la 
sión es complejo. La reí

1 da 
Í da 
Lde

soviética estimula las cm í tid
tes de renovación, sobre t 
entre los jóvenes. Pero es: 
prever qué personas, y pon 
caminos, podrán efectuad 
todo caso, no hay motivoj 
que ese trasfondo político, 
cisivo para el futuro del be

nu 
fCie 
: eli 

en 
; da 

árc 
: Fn

soviético, se refleje en elm J^
de rma visita de Estado coa 
realizada por los Reyes de 
paña.

Lo que

ma 
Pri 

po: 
nai

ha quedado su!
presidemte húngaro lo dea If cas 
en su discurso ante el dos! • asi
Carlos y doña Sofía, es q» 
relaciones entre el Estei

los 
vis

Oeste tienen ahora un hos Í ble
te más risueño. “El País'.

nólogo.
En toda democracia ewi

pa

? col 
esi 
ca 
delos jefes de Gobierno coi 

cen en televisión con tresí^*
(liciones: El jefe de la 0P®^L 
o los jefes de los grandes 
dos reciben en las pan^ljl 
oportunidades equivaletí®! 
modo (que no padezca 1^7011 
dad: En segundo lugar,esfi*» 
fes de gobierno son casi^^ 
pre interrogados por P®!^ La 
tas diversos, generalmeD^Q 
ticos ante la acción 9''®®.ju; 
mental: los entrevistadoiefiag 
cesivamente sonrientes?Ha Cr 
citos son signo ineefuiv^esta 
subdesarrollo; ocurre® dosj 
que España es ya el 
de Europa occidental ^^^ 
subsiste una televisión 
estatal.

En pleno New dadelagrancnsisd^. 

mia amencana. ^ ,
Roosevelt habló sen^¿ 
tealosnorteamen^»* 

vés de la radio en ^^^^ 
junto al fuego . * 
mente un
Estado que, sin 
hacía a través de ^^j^^^ 
privada, por 
misma empresa P^ 
tras que otras <sr, 
mente privadas, 
políticos o ^°^® 
primer orden, ^'^t:
Lippmann, para o ^^jae^j 
ponderal presidente.
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Los abonos, con un descuento del 10 por ciento

'81 los 

alalj 

deiF¡ 
isakj 
anPb 
orbad 
idos; 
iodo,-, 
ene!'

'las entradas de los toros 
subirán un 12 por ciento

J. SANCHEZ

T Tras la reunión mantenida 
'ayer entre los distintos porta-

FOTO: LA TRIBUNA

I É

presentados Iqs definitivos 
carteles que el empresario 
debe confeccionar variando el 
avance presentado y que se 
deberán entregar en el Ayun
tamiento antes del día veinte 
de jubo tendremos un tiempo 
de discusión para que exista 
la más importante participa
ción de los aficionados y ex
pertos para conocer su opi
nión antes de aceptarlo defini
tivamente".

Otro tema tratado fue la or
ganización de las novilladas 
de promoción a lo que el em
presario volvió a reiterar su 
idea de organizarías en los pri
meros días del mes de sep
tiembre dando acceso gratui
to a los abonados, aunque po
siblemente no puedan organi
zarse todas en el citado mes 
por el compromiso adquirido 
por el patronato de la Escuela 
Taurina con la Federación Na
cional para ceder unas fechas 
en el intercambio de noville
ros quedando este aspecto 
pendiente para su estudio de
finitivo. En este sentido recor
dar que el abonado aparte del 
diez por ciento de descuento 
por serlo tendrá la compensa
ción de la entrada gratuita a 
estos festejos.

En lo referente a la confec
ción de los carteles Camará se 
comprometió a adaptar las su
gerencias municipales en los 
definitivos, “aunque los re
presentantes municipales no 
nos han dado nombres pro
pios".

A continuación los distintos 
portavoces políticos hicieron 
una valoración del acuerdo lo
grado con la empresa. Comen
zó Francisco Ballesteros por 
AP qpiien se refirió a “la recep-

en unos primeros momentos 
tenía dificultades de resolu
ción de forma tan asequible. 
Por otra parte, después del 
mencionado acuerdo, los jubi
lados tendrán igualmente una 
entrada especial.

Al finalizar la reunión el éd- 
calde comentó: “ Que en estos 
momentos tenemos feria or
ganizada por Camará-Pedrés 
que es la que tiene la adjudi
cación por el pliego. Se han 
cumphdo los trámites del mis
mo. La negociación en este 
caso ha sido menos complica
da que en otras ocasiones lle
gándose a un aumento del 
doce por ciento y a unos des
cuentos del diez por ciento a 
los abonados, así como una 
entrada especial para los jubi
lados. En un principio la em
presa pidió un 32 por ciento de 
aumento para bajar luego a un 
20 por ciento y al final hemos 
llegado a la subida comentada 
con unas compensaciones 
aludidas para los abonados".

Hubo otro elemento en la 
negociación que fue la confec
ción de los carteles definiti
vos. Jerez se refirió en este 
sentido que: “Todos los gru
pos políticos se han esforzado 
en la negociación y hemos he
cho hincapié en la necesidad 
de mejorar los carteles. A la 
hora de hacerlos le hemos pe
dido a la empresa que no apa
rezca ntmea el costo de toros y 
toreros, sino que sean carte
les de prestigio nacional, es 
decir que no sean carteles 
bien vistos en Albacete sino 
en todos los sitios, que sean 
un elemento de impacto para 
que el aficionado de toda Es
paña pueda integrarse en 
esos carteles. Por eso una vez

ces de los grupos políticosfeoces de los grupua
idel Ayuntamiento y el empre- 

¿ >oJoséFlores "Camará" se 
á Wam acuerdo total acerca 
illa ‘de los principios de negocia- 
ií ^D que estaban en la mesa

'Ués

bo•s

:de discusión y que se centra- 
í en el

aga 1 ^ cíe cu&i/uoiuii ^ - - - - - -
aUié ^an fundamentalmente

laite 
con 

les 
ra 
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mnento del precio de las en-
radas solicitado por el empre- 

io. José Jerez, Jesús Ale
an, Francisco Ballesteros, 

Inofre Contreras y José Ma-
itiailíía López Ariza acordaron por 
[onu animidad, tras escuchar las 
ddesi’ razones finales del empresa

rio, que el precio de las entra
ídas que regirá esta tempora
da sufrirá im doce por ciento 
de aumento, con la contrapar-

mbioi 
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s cora yda de que los abonados, de
obre 
oes

nuevo, tendrán un diez por 
lento de descuento al sacar

el abono, con lo que la subida
tuaál’ en definitiva para ellos se que- 
)t¡voilhda en un dos por ciento. Este  
ilíticaUt9tim®’'^^o defendido por
leí 

lel 

loco

es di

clara 
lod 
Idos

rancisco Ballesteros —como 
ya anunció AP en su progra- 

ación electoral— desde el 
mer día constituye un im- 
rtante logro para los aficio- 

lados a los toros por lo que 
sus argumentaciones políti
cas y sus planteamientos en 

Í?st6 sentido secundados por
BS qMlHos demás grupos políticos tu-
Este; 
nh ' 
ais'.

ae 

iCO 

itre$í

ieron una respuesta favora
ble en el empresario. Por otra 
parte las ideas de los demás 

pos políticos se fueron 
hesionando formando en 

'este caso un importante y efi
caz equipo municipal capaz 
de resolver un problema que

I

Las taquillas oficiales de la empresa comenzarán 
en breve su trabajo.

tividad significativa del em
presario Camará y del Ayun
tamiento acerca de las peti
ciones de la empresa. En 
cuanto a mi grupo estoy muy 
satisfecho con la empresa al 
haber atendido la atención de 
recoger el descuento del diez 
por ciento a los abonados que 
era una cosa tradicional e his
tórica en Albacete".

Jesús Alemán por el PSOE 
comentó “que hay dos valora
ciones que realizar la primera 
es que éste es un acuerdo 
unánime de la Corporación, lo 
cual es importante y lo segun
do es llegar a aceptar un au
mento del doce por ciento que 
está por encima de lo que en 
un principio hubiéramos pen
sado como deseable, pero 
creo que hemos llegado a ese 
acuerdo siempre pensando en 
un beneficio del aficionado, al 
recuperar ese descuento del 
abono y por otro lado la mejo
ra de los carteles en su con
junto”.

José Maria López Ariza, 
portavoz de Izquierda Unida 
manifestó que aunque la subi
da ha sido superior a la pro
pugnada inicialmente por 
nuestro grupo, las circunstan
cias en las que estábamos a

las puertas de la Feria no da
ban para mucho y teníamos 
que ser flexibles. En aras de 
esa flexibilidad es por lo que 
hemos aceptado que la subida 
sea un poco superior. De to
das formas pensamos que el 
Ayuntamiento va a recibir el 
canon correspondiente por el 
piso de plaza de ahí que como 
propugnábamos no existiese 
una subvención ha sido otra 
razón para aceptar el acuerdo. 
Esperamos convencidos que 
los carteles presentados el 
otro día se mejoren totalmen
te. En cualquier caso el Ayun
tamiento tiene el derecho re
conocido de dar el visto bueno 
a esos carteles”.

Finalmente Onofre Contre
ras portavoz del CDS puntua
lizó "que la premura del tiem
po con la que nuestro grupo se 
encontró con el problema ha
cía necesario tomar decisio
nes rápidas. Desde nuestro 
pimto de vista de oposición 
constructiva aunque la finan
ciación ha subido bastante 
respecto a lo previsto y lo que 
decidimos aceptar para no 
romper la unanimidad y fun
damentalmente por la inme
diatez de la Feria y su prepa
ración hemos aceptado esta 
cuestión".

JÍI equilibrio de los mercados agrícolas 
^europeos pondría en peligro a España

AP comunica al alcalde que 
su único portavoz es Parreño

organización agraria 
de Albacete, ha reahza- 
5®’^® ^® observaciones 

propuestas realizadas por 

d® los merca- 
:e agncolas.
única

ón

?!..®í^^lecimiento de este 
^rio de los mercados agri- 

~^xpncan estas fuen- 
poner en marcha 

1 • ®® restrictiva de pre- 

nai4'b«anis¿?de“to“ “ 

anosíaónypomt® °® mterven- 
s “Cb^W^to de la ^ reforza- 
a eí?4ac de los

laeT^onesX^ÍÍ® ^®“ta. de 
to<haSXV« traba, 
-ada Aién en la JI^ ®jl®tenoros 
otas&enei^?^^^^ ®™rió- 

.tra^regiones ^^.^®^o- 
aH.^ SAGA ^^®d"- 
3 Laní^ebe encaininarRr^^ Política 
(icaí*^olde¿X ^.^°9rar un 

a Sí ’^'^^ónydebe 
: agricultores las 

posibilidades de adaptarse a 
las nuevas condiciones exigi
das.

Bajo su punto de vista la con
secución de estos objetivos 
sólo es posible realizando una 
mejora en las estructuras de 
producción, de comercializa
ción y de transformación, de 
manera que las explotaciones 
sean económicamente viables 
y puedan sin incrementar su 
producción, disminuir los cos
tes. “Pero para que esta viabili
dad sea todavía más efectiva— 
continúan— es necesario tam
bién articular una serie de me
didas de carácter social que por 
una parte complementen las 
ayudas que ya existen para las 
explotaciones de las zonas des
favorecidas o de montaña y por 
otra parte permitan una salida 
digna a las personas que ten
gan que abandonar el sector 
agrario".

Por otra parte y en relación 
con la utilización que España 

está haciendo de la líneas co
munitarias de financiación, el 
diputado de AP por Albacete 
Miguel Ramírez planteó el Go
bierno noventa y ocho supues
tos en que la legislación comu
nitaria prevé la concesión de 
importantes líneas de ayuda, el 
volumen obtenido de la misma 
y el número de agricultores y 
empresas agro-alimentarias 
beneficiadas.

Estos noventa y ocho presu
puestos han sido planteados 
ante lo que el diputado juzga 
“una absoluta falta de informa
ción oficial sobre este tema y 
ante la existencia de importan
tes déficit con la CEE en contra 
de España. "Esta situación ha 
provocado —añade— que des
de el Ministerio de Economía se 
haya creado una comisión es
pecial encargada de analizar 
las posibles deficiencias en que 
está incurriendo el Ministerio 
de Agricultura de España a la 
hora de aplicar la normativa co
munitaria".

Alianza Popular presentó 
ayer un escrito en el registro 
del Ayuntamiento, en el que se 
especifica que el comité provin
cial del partido, así como el se
cretario general, Arturo García 
Tizón, sólo reconocen como 
portavoz válido y legal en la 
institución a Gregorio Parreño, 
en vez de a Francisco Balleste
ros, que, como se sabe, fue ele
gido por mayoría de seis de los 
nueve concejales aliancistas en 
una reunión de todos ellos al 
margen del partido.

Para el alcalde, José Jerez, 
hasta el momento —ya que 
ayer aún no había llegado a sus 
manos el citado escrito— el 
portavoz legal es Ballesteros, 
ya que su elección se llevó a 
cabo de acuerdo con el regla
mento interno del Ayunta
miento. “El nuevo escrito — 
dijo— añade un matiz más a la 
situación, si bien por el momen
to hay que esperar a conocer 
los'informes jurídicos, que se
rán los que determinen cuál de 
las dos personas presentadas 
como portavoces debe ejercer 

esa función”.
Al parecer, el presidente pro

vincial, Gabriel Martínez Pa
ños, también envió ayer mismo 
un télex a la sede nacional en 
Madrid por el que pom'a en co
nocimiento de los dirigentes 
aliancistas el resultado de una 
reunión, celebrada el pasado 
lunes, en la sede de Doctor Fle
ming de ocho de los nueve edi
les con el presidente. Al final de 
la misma, cuatro de ellos se 
mostraron a favor de reconocer 
a Parreño, como portavoz, y por 
lo tanto acataban la decisión 
del comité provincial y del se
cretario general, y otros cuatro 
se mantenían en su postura de 
reconocer como válida la elec
ción de Ballesteros, por consi
deraría una designación demo
crática y al amparo de la ley.

Gabriel Martínez Paños, en 
ese mismo télex podría haber 
solicitado la baja del partido de 
estos cuatro concejales. Hasta 
últimas horas de la tarde de 
ayer no se conocía en la sede 
aliancista nigún tipo de contes
tación oficial al respecto.
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A su regreso les acompañarán los chicos franceses

Nueve albacetenses realizan un 
intercambio juvenil en Vienne

Con el fin de facilitar el in
tercambio cultural entre jóve
nes de Albacete y de la locali
dad francesa de Vienne, el 
Ayuntamiento de la capital ha 
financiado el viaje hasta el 
país vecino de nueve jóvenes 
con edades comprendidas 
entre los 16 y los 21 años.

Este viaje de intercambio se 
inscribe dentro de las activi
dades que Albacete pretende 
mantener con Vierme desde 
que se firmara el acuerdo de 
hermanamiento entre ambas 
ciudades y en el cual ya se es
tableció la posibilidad de es
tos intercarnbios juveniles, así 
como también culturales.

El primero de los viajes de 
intercambio realizados con 
este hermanamiento entre 
ambas ciudades fue la visita 
de los jóvenes franceses a 
nuestra capital, la cual se ve 
ahora correspondida con la de 
nuestros jóvenes. El tercero 
de los viajes volverán a reali
zarlo jóvenes franceses y su lle
gada está prevista en Albace
te para el día 18 de agosto.

Los nueve albacetenses ini
ciaron su viaje el pasado día 5 
de julio a las 4 de la madruga

da y a su llegada a Vienne fue
ron recibidos por el alcalde de 
la ciudad y dos miembros del 
Comité de Intercambios del 
Ayuntamiento.

La primera toma de contac
to con las familias que acoge
rán a los jóvenes albacetenses 
se produjo el pasado martes a 
las 1 del mediodía y con él se 
iniciaron las distintas activi
dades que a lo largo de los tre
ce días en que permanecerán 
en el país vecino. Esta primera 
actividad consistió en un pa
seo en bicicleta por la ciudad 
dentro de una ruta turística 
marcada. Por la tarde asistie
ron a un concierto de jazz or
ganizado por la ciudad de 
Vierme.

En días sucesivos y coinci
diendo con la semana de los 
transportes que tiene lugar en 
esta ciudad los jóvenes apro
vecharán para conocer distin
tos puntos y localidades de los 
alrededores. Se visitará Lyon, 
la estación de Perrache, la re
finería de Feyzin, Vaurrieres, 
pueblo a cargo de una asocia
ción de jóvenes encargados 
de su restauración, participa
rán también en los juegos 

náuticos de Leveau y en la 
clausura de la noche interna
cional de Gemens, que será 
presentada y preparada por 
los jóvenes y que estará ame
nizada por una cena campes
tre con cantos, bailes y juegos 
diversos.

Este intercambio ha sido 
valorado por Llanos Moreno, 
concejala de cultura del Ayun
tamiento de Albacete como 
"muy positivo” alegando que 
se trataba de una oportunidad 
importante para los jóvenes 
los cuales no temían con fre
cuencia opción a realizar via
jes al extranjero. " Se pretende 
ante todo, no sólo que conoz
can la ciudad de Vienne sino 
que convivan con otros jóve
nes, con otra cultura y de paso 
que puedan practicar el fran
cés para todos aquellos que lo 
estudian”.

Preguntada la concejala 
acerca de la selección que se 
había seguido para escoger a 
estos nueve jóvenes señaló 
que debido a la premura del 
tiempo y lo apretado de las fe
chas había habido que coger 
prácticamente a los jóvenes 
sin que haya hecho falta una
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Jóvenes de la ciudad de Vierme durante su estancia en 
Albacete, recibidos por el alcalde.

selección. “Se anunció por los 
distintos centros de enseñan
za y no ha habido que descar
tar a nadie. Tal vez en un futu
ro próximo y si se llegan a pro
ducir viajes similares haya 
que realizar una selección 
pero por el momento esto no 
se ha llegado a plantear”.*

Dentro de los intercambios 
culturales que entre Albacete 
y Vienne se van a llevar a cabo 
para la Feria está prevista una 
exposición de fotografías y 
objetos de la “Edad Media de 
Vienne”. De llevarse a efecto 
ésta será también la primera 
exposición de la citada ciudad 
que se realice en nuestra capi
tal.

Por otra parte y dentro ¿íC 
las actividades culturales J 
la concejalía de Cultura d-' 
Ayuntamiento de Albac¿l 
está preparando se encuentn* 
la exposición de " Artistas ilj®‘ 
venes de Albacete" quetoi "' 
los años se celebra en Feri '^ 
Las bases de esta convocad *^' 
ria fueron estudiadas enlacS® 
misión de gobierno celebrad^ 
ayer en la Casa Consistotiab^® 
al parecer contarán, frente¡i® 
años anteriores con dos nufi “ 
ficaciones. Por un lado el fe-® 
mato de los cuadros aprese:-' P' 
tar será limitado a dos metmi ®^ 
en cualquiera de sus lados^ 
por otra la temática serálit-’P' 
y cada autor no podrá preses! 
tar más de una obra. ”• 
_____________________ sa

Uno de
FOTO: LA TRIBUNA

los actores en un momento de la representación.

Porpol ironiza en su obra de teatro
"Militosis” el mundo de las armas

El grupo de teatro de Vitoria 
"Porpol” representará hoy a las 
10.30 de la noche en el Recinto 
Ferial la obra “Militosis" den
tro del VI Festival de Teatro Jo
ven organizado por el Ayunta
miento de la capital.

“Militosis” es una obra crea
da por el propio grupo bajo las 
coordenadas de la originalidad 
y la imaginación. De su obra 
dirá el grupo “... dícese del pro
ceso que afecta a seres huma
nos originando en ellos com

portamientos marcadamente 
belicistas”. Con ello pretende 
plantear el caso de un indivi
duo afectado por algo que, más 
que una enfermedad se confi
gura como parte de nuestros 
esquemas de comportamiento 
y que lleva al género humano a 
especular con las más bellas 
formas de destrucción en una 
carrera hacia la destrucción fi
nal.

La representación, segundo 
espectáculo de los organizados

pw 
yí

por este grupo, supone e!p i Í 
teamiento de una reahdi;
cual es transformada por e! 
mor en una historia ejenj
pero que no intenta en niíj 
momento ser moralizantí ■
ejemplificante.

También mañana dentro 
VI Festival de Música Tradi 
nal a las 8.30 de la lardee 
Recinto Ferial se contará co 
actuación del grupo deSfis 
pió, de Toledo, “Vigüela’

PIZZERIA 
BURGUER

C/. Carnicerías, 11 ALBACET£lelefonc 21 01 28

CAFETERIA
La moda en piel
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LA HORA EXACTA EN:

ANDUJAR

GARMAR
JOYERIAS

Zapateros. 17 - TM.; 21 51 46 
San Antón. 5 - TH.: 21 68 40

ALBACETE

Plcía para llevar 
Tlf. 21 68 20 - Gaona, 16

I3 gl 191919 @1 LA GARANTIA QUE 
VD. SE MERECÍ

MUEBLES
REGALOS

C/ Teodoro Camino
LAMPARAS
C/ Rosario, 38

.2022
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López Ariza.

Crece con nosotros

_j^dos por la literatura y el tea- 
“■ tro, fundamentalmente, des- 

- pués de prestar asesoramiento 
• y atención a quien lo deseaba”.
igAnza mueve las manos sobre

Antonio S. 
ESCALONILLA

Vuestro primer hijo, o quizá 
sea el segundo... ¿el tercero? 
Bueno, no importa el numero que 
haga. A todos los vais a recibir

1

i

ALBACETE Viernes, 10 
de Julio de 1987

Jo:éjy^ López Ariza, secretario provincial del PCE 

"Guardo ilusión de conocer la 
plaza Roja de Moscú este verano”

9f Tiene un bigote estilo Gerardo Iglesias 
i y una incipiente calva, más a lo Lenin que 

Italo Carrillo. Su sueño, “conseguir un A1- 
Jbacete capaz de crear tma imagen cultural 
¡propia", su asignatura pendiente, la con- 

J^í cejahá de Cultura. José María López Ariza

es un político descorbatado, amante de la 
bicicleta, que habla sin prisa, pero sin pau
sa, aunque su manera de mover las manos 
y toquetearlo todo le delatan: Es un puro 
nervio.

sq^j 

a ■■ El hombre de Izquierda Uni- 
da en el Ayuntamiento, profe- 
sor de Matemáticas y secreta- 

♦ ? no del PCE de Albacete, re- 
too# , . ,Peni pterda con nostalgia los anos 

¡del primer Ayuntamiento de-

^^”7^ °° existía un in- 
jji7Rés cultural serio en nuestro 
,jjjj ripio. El campo estaba 

lorado por completo; “Pa
que lo único que preocu- 

gj a en la Casa Consistorial 
ira mantener la banda de músi- 

(jpjTca y conservar las escuelas lim- 
i[jj^¡as y calientes en invierno, 
gjg^de abrirme camino al entrar 

¡^en contacto con grupos intere-

su despacho mientras habla. 
“No me viene a la cabeza nin
guna experiencia feliz de aque
llos años, pero sí puedo decir 
que los tres grupos políticos — 
PSOE. UCD y PCE— actuába
mos muy unidos, siempre bajo 
la coordinación de Salvador Ji
ménez, el alcalde, que permitía . 
el juego de todos”. El secreta
rio provincial del PCE no puede 
ocultar im tono melancólico en 
su voz al referirse a su pasada 
labor cultural, en contraste con 
su posición actual tras las últi
mas elecciones. Es ahora cuan
do confiesa sus impresiones 
tras los comicios.

" No he recibido ningún cargo 
—ya sabes que mi anhelo era, 
sin duda alguna, ser concejal 
de Cultura— pero respeto esa 
decisión. Eso sí, con reservas. Y 
no me atrevo a continuar ha
blando sobre este tema”, con
cluye Ariza.

Sale a colación el tema de la 
Posada del Rosarío, uno de los 
pocos edificios históricos de Al
bacete. José María juguetea 
con las gafas de sol. “LaPosada 
es un orgullo para la ciudad, 
tma casa del siglo XVII que es
tuvo en manos privadas. Gui
llermo García, Samuel de los 
Santos —de la comisión para el 
patrimonio artístico— y yo lu
chamos para que fuera declara
da monumento histérico-artís
tico. Y lo conseguimos. El 
Ayimtamiento decidió com
praría y la permutó a sus due
ños por un solar”.

Al llegar al punto de la utili
dad piiblica de la Posada, Ariza 
eleva la voz y responde contun
dentemente: “Ha de ser cultu
ral y pública, sin dudarlo. El ca
serón podría destinarse a Es
cuela de Artes y Oficios, o Mu
seo de la ciudad, eso ya se dis
cutiría. Sería absurdo, una ver
dadera lástima, que la Posada

terminará siendo una casa de 
comidas, como otros desean”.

El líder de Izquierda Unida de 
Albacete, casado y sin hijos — 
“ya irán viniendo”— comenzó 
su trayectoria política en 1971, 
cuando estudiaba en la Univer
sidad de Murcia. “Entonces te
nía 19 años y me tocó sufrir la 
época dura de la represión... 
Pero nunca me faltaron los áni
mos de mis amigos, en especial 
de mi ‘padrino’”.

La Rusia de 
los zares

José María quiere irse muy 
lejos de Albacete este verano; 
“Si da tiempo, espero irme 15 
días a la Unión Soviética. El via
je es algo caro —110.000 pese
tas por persona— pero guardo 
la ilusión de conocer la Plaza 
Roja de Moscú este verano, y el 
Mausoleo de Lenin”. Añade 
que no quiere volver de la URSS 
sin haber pasado por Leningra-

do y comprar varios discos de 
Tchaikovsky, entre otros, por
que “allí son muy baratos”. 
También quiere leer en estas 
vacaciones algunas obras de 
Moliere, Aristófanes y Plauto. 
En el Instituto número 4 de Al
bacete, donde imparte clase, 
es, además, profesor de teatro 
y quiere empezar el curso con 
ideas.

Desde su lugar en el Ayunta
miento, José María López Ariza 
se prepara para cumplir con 
una tarea de “oposición por la 
izquierda”. Y pasa a descifrar el 
enigma; “Eso significa que va
mos a luchar contra el paro y 
contra la marginación, porque 
aquí también existe margina
ción; Basta irse a los barrios del 
Cerrico, de Las Quinientas o de 
Las Seiscientas. Y también sig
nifica que pondremos todo 
nuestro interés para conseguir 
vm Albacete más culto, capaz 
de crear su propia imagen cul
tural”.

s ayudamos a crecer
con amor, a todos vais a dedicarles 
vuestro esfuerzo y vuestro cariño 
para ayudarles a crecer.

En la Caja de Albacete estamos

con vosotros y con todas las familias 
de nuestra tierra que quieren 
crecer Ofreciendo soluciones día 
a-día, echando una mano donde

haga falta, avanzando con todos. 
En la Caia de Albacete os 
ayudamos a crecer. Somos de la 
familia.
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Detenidos los 
dos autores 
de un robo 
en un bar de 
Villarrobledo

La Guardia Civil del puesto 
de Villarrobledo venía investi
gando sobre los autores del 
robo en un bar de la localidad, 
en el que se habían apoderado 
de diversos efectos. Los traba
jos han dado resultado con la 
detención de J.L.O.M. y 
F.J.C.B., arribos vecinos de Vi
llarrobledo, a los que se les in
tervino algunos de los efectos 
sustraídos.

Por otra parte, la policía de la 
capital ha detenido a J.O.O. 
tura mujer a la que se hallaron 
útiles para efectuar robos, y a 
M.P.E., que estaba reclamado 
por el juzgado de Instrucción 
num. 15 de Madrid.

En Comisaría de la capital se 
diligenciaron las siguientes de
nuncias: A.S.S. contra A.R.D.P., 
por cheque sin fondos; C.P.M. 
contra su marido J.C.M., por 
agresión, insultos y obligarle al 
abandono de su domicilio; 
J.C.M.G. denuncia el robo de 
dos faros halógenos, de su co
che matrícula AB-5261-H; y 
P.D.A. denuncia la sustracción 
de la rueda de repuesto de su 
coche, AB-5633-H.

En nuestra capital la poUcía 
recuperó un ciclomotor Vespi
no, propiedad de M.V.M., y en 
Hellín, otro ciclomotor Derbi- 
Variant.

Mañana, con motivo de San Cristóbal

Los taxistas celebrarán actos 
diversos en la fiesta patronal
La Asociación Provincial 

de Autotaxis y gran Turismo 
va a conmemorar rrmnana la 
festividad de su patrón, ban 
Cristóbal, con im programa 
de actos, a los que han sido 
invitados los asociados de la 
provincia, así como autorida
des y personaüdades albace
tenses.

Estos actos se iniciarán a 
las nueve de la mañana con la 
celebración de diversas prue
bas de habilidad para los pro
fesionales, pertenecientes a 
la Asociación, en el círculo in
terior del Palacio Ferial, con
sistentes en sorteo de obstá
culos, cambio de una rueda, 
etc, con importantes premios 
y trofeos donados por nume
rosas ñrmas albacetenses 
que han querido adherirse a 
la fiesta de este sector de 
profesionales de un servicio 
público que goza de simpa
tías populares.

Misa en
los Jardinillos

Los taxistas van a iniciar 
una bonita celebración reh- 
giosa, en los Jardinillos de la 
Feria, con una misa de cam
paña en la que el altar estará 
instalado en el templete de la 
rana. Será a las 12 de la ma-

ALBACETE

FOTO: LA TRIBUNA
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Mañana, los taxistas de fíesta.

ñaña y oficiada por el cape
llán, Agustín Serrano.

Al término de la misa, en el 
Paseo de la Feria —^también 
es novedad— se hará la ben
dición de vehículos y a conti
nuación se trasladará al San
to en procesión hasta su Igle
sia, la parroquia de Fátima.

Comida campera 
de hermandad

A las 14 horas, los taxistas 
se reunirán en una comida 
campera de confraternidad, 
ofrecida por el presidente de 
la Asociación de Empresarios 
de Hostelería, Pedro Andrés

Cuesta, en el transcurso de la 
cual se hará la entrega de tro
feos.

Invitación 
al público

La Asociación de Autota
xis ha enviado una nota de in
vitación al público en gene
ral, y de manera especial a los 
automovilistas, para que 
asistan a la misa, y pidiendo 
disculpas de antemano por 
las deficiencias que puedan 
observar en el servicio debi
do a esta celebración, que se 
procurará que sean mínimas.

-----------z^üíljiij

Reaenradepla¡rJ 
cuela Unlveriltaji,^ 
técnica. La Escuela J 
tanaPoUtécnicaden„J 
Pital mfonnaqueelpCl 
licitudes para reservad 
está abierto hasta 31^

Lugar de recogida®^ 
ga de impresos: ~

Escuela Universitaiia i 
tócrnca de Albacete 
de Publicaciones o SecS 
Ctra. de las Peñas 
02049 Albacete, Tino a 
220130. ’

—Estudios mínimos te 
rios para solicitar reserva

COU o FP de 2» Grados 
duda compatibilidad, com 
en Secretaría).

—^Documentación:
—^Fotocopia del DNI
—Fotocopia del libro di 

colaridad con las calificaa 
de COU.

—^Fotocopia de la ceni 
ción académica de FP de?i 
do con calificaciones.

Agradeciinieiito de 
Asociación de la
Ante las numerosas mua 
de dolor recibidas porelfsS 
miento del compañero I¡ 
Cuenca Enguídanos, la Asi 
ción de la Prensa de Ali» 
expresa su público recce 
miento a cuantas persea 
entidades se han dirigid: 
estos términos al orgaii 
oficial de los periodistar 
que, a la vez, León Cuena 
vicepresidente.

INSTITUTO 
POLITECNICO 

DE FORMACION 
PROFESIONAL

Paseo de la Cuba, 43 
ALBACETE 

Teléfono 21 54 05 
Queda abierto el plazo de matrícula 

para el Curso 1987-88, en las 
siguientes profesiones y 

especialidades
RAMAS METAL, ESPECIALIDADES, 1» GRADO Técnico

Auxiliar, Mecánica. 2.“ GRADO Técnico Especialista, Máquinas 
Herramientas, Automatismos Neumáticos, Calderería en chapa 
yE.

RAMAS ELECTRICIDAD Y ELECTRONICA, ESPECIAL!-.
DADES, 1.“ GRADO Técnico Auxiliar, Electricidad. 2.® GRADO 
Técnico Especialista, Instalaciones y Líneas Eléctricas, Electró
nica Industrial, Mantenimiento Electromec.

RAMAS AUTOMOCION. ESPECIALIDADES, 1.® GRADO 
Técnico Auxiliar, Electricidad del Automóvil, Mecánica del Auto
móvil. 2.® GRADO Técnico Especialista, Mecánica y Electrici
dad del Automóvil.

RAMAS PELUQUERIA Y ESTETICA, ESPECIALIDADES, 
1.® GRADO Técnico Auxiliar, Peluquería. 2.® GRADO Técnico 
Especialista, Peluquería.

PLAZOS DE MATRICULA: Del 1 al 15 de Julio, matrícula 
normal y obligatoria. Del 1 al 15 de Septiembre, para alumnos 
que por razones académicas no pudieron realizaría en Julio.

Las especialidades que te ofrecemos son la base de la 
industria de Albacete.

TE INVITAMOS A VISITAR EL CENTRO

MULTICENTRO DE ENSEÑANZAS 

CENTRO COLABORADOR 
DaiNEMN.®<W03O
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Tratamiento de textos para 
ordenadores personales

Dirigido a: Redactores, periodistas, secretarias y administrativos.
Horas lectivas: 20 horas (2 horas diarias).
Horario: de 18 a 20 horas.
Duración: del 13 al 24 de Julio.
Precio: 9.000 ptas.

Curso de manejo de ordenadores 
personales: sistema operativo MS-DOS

Introducción. Manejo. Ordenes. Uso avanzado. Tratamiento de 
incidentes. Prácticas intensivas.

Horas lectivas: 20 horas (2 horas diarias).
Horario: de 20 a 22 horas.
Duración: del 13 al 24 de Julio.
Precio: 12.000 pesetas.
• Para ambos cursos no se necesita ningún conocimiento previo 

de Informática.
• Ocasión única para opositores.
• Aula 5 Multicentro de Enseñanza, 0/Tinte, 35. TIfno.: 21 47 46.

Ayuda
A&

Caracas, 21 - 28010 Madrid
Trav. Gracia, 8 -08021 Baredw

Nombre .........................

Calle .............................

Ciudad ..........................

Tel......................................

SALA DE DESPIECE 
FABRICA DE EMBUTIDOS

TENEMOS UN COMPROMISO 
CON LA CALIDAD

NUESTROS EMBUTIDOS AUNAN LA 
TRADICION CON LA TECNICA MAS DEPURADA

NUESTRAS ESPECIALIDADES
CHORIZO MANCHEGO 
SALCHICHA FRESCA 
CHOPPED PORK 
MORTADELA

JAMON YORK 
SOBRASADA 
BUTIFARRA 
CABEZA DE JABALI

EXUALOS EN SU TIENDA HABITUAL
Se precisan distribuidores para Albacete, Murcia y Alicante.

Teléfono: 21 11 77

¿SON SUFICI^ 
40 AÑOS PM

PONER EL MUNW 
EN ORDEN?

Gracias a la
Terapia de Qf^ficasí Lactancia W®*®^2»tSsig«i’^ 

Desarrollo, se es*^"?^ de« 
grandes avances en 

infancia
Reducir la niortalid^ JJ^ 
a la mitad es el obieW

UNICEF
Para seguir P’^°9'’i 
necesitamos su ay

¡Hágase socio!

Asociación UNICE 
Solicite inform*'^#
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PRUEBE UN PEUGEGT 309

Y SE LO LLEVARA PUESTO

Puede ver los Peugeot 309, probar el modelo 

(pe desee y hasta llevárselo puesto si quiere.

Conozca toda su gama con detalle y recréese 
^ ella. En sus brillantes soluciones a las exigencias 

modernas de confort, equipamiento y prestaciones. 

En sus motores robustos y precisos, producto de la 

mái avanzada tecnología Peugeot.

En su extraordinario equipo:
Aire acondicionado, elevalunas eléctricos, dirección 

mislida, reglaje lumbar del respaldo del conductor, 

mando a distancia de cerraduras...

Pruebe un Peugeot 309 y se lo llevará puesto.

MODELO GLProfíl GR 5R GT GTI

Cilindrada (cm^j 1.294 1.442 1.592 1.905 1.905

Potencia (cv.) 65 83 94 105 130

Velocidad máxima (Km/h.) 165 170 180 190 206

Aceleración de 0 a 100 Km/h. (seg.) 13,6 12,3 10,5 10,4 8

N.° de Velocidades 5 5 5 5 5

B] PEUGEOT 3Oa

ES OTRA HISTORIA.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

hJ9
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José Carpio, miembro del 
Consejo de la C.E.C.A

El pasado día 3 de julio, en 
reunión celebrada por la Asam
blea' de la Federación de Cajas 
de Castilla-La Mancha, ésta 
tomó el acuerdo de nombrar 
como miembro del Consejo de 
Admini.qtración de la Confede
ración Española de Cajas de 
Ahorro (C.E.C.A.) a José Carpio 
Martín, presidente de la Caja 
de Albacete.

También, en la misma se
sión, siguiendo las normas pro
pias de la Federación de Cajas 
de Castilla-La Mancha, se nom
bró como presidente, al de la 
Caja de Cuenca y Ciudad Real y 
como secretario al director ge
neral de la Caja de Toledo.

FOTO: LA TRIBUNA 

José Carpio.

CEREALES

SEMILLAS

SECADEROS

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271

Tlf.: 22 48 54
02080 ALBACETE

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Cotizaciones del día 9 de Julio de 1987
PRECIOS INDICATIVOS

CEREALES

d W £

Diferencia

La Cámara de Comercio pide más 
competencias para la exportaciói]

El pleno de la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria 
de Albacete ha acordado soli
citar de la Secretaria de Esta
do de Comercio del Ministe
rio de Economía y Hacienda 
la adopción de una serie de 
medidas tendentes a facüitar 
el movimiento exportador de 
nuestra provincia: instala
ción en Albacete de la Direc
ción Territorial de Economía 
y Comercio de Castilla-La 
Mancha, creación de una ofi
cina del Servicio Oficial de 
Inspección y Vigilancia del 
Comercio Exterior y, en últi
ma instancia, aumento de las 
competencias de la Cámara 
en todo lo relativo a recep
ción y despacho de documen
tos en beneficio de los expor
tadores albacetenses.

Según el documento apro
bado por el pleno, que ha sido 
ya remitido al secretario de 
Estado de Comercio, Albace
te es con mucho la primera 
provincia exportadora de la 
comunidad autónoma, con 
un volumen total el año pasa-

do próximo a los diez mil mi
llones de pesetas; la puesta 
en marcha de una Dirección 
Territorial de Comercio pro
pia favorecería el incremento 
de los contactos con empre
sarios extranjeros, el estímu
lo de las misiones comercia
les, aumento del nivel de in
formación y formación del 
empresario en materia de co
mercio exterior, facilitar y 
simplificar los trámites buro
cráticos...

La actual dependencia de 
la Dirección Territorial de 
Murcia se desenvuelve en un 
clima de estrecha colabora
ción por parte de la Cámara.

En el caso de que no esté 
previsto en los planes de la 
Secretaria de Estado la insta
lación de nuevas direcciones 
territoriales, la Cámara pro
pone crear una subdelega
ción dependiente de Murcia 
y, en el último de los casos y 
mientras se estudia dicha pe
tición, la autorización a la Cá-

Vi«

mara Para la recepción,., 
despacho de documentos 
acuerdo a lo dispuesto J 
artículo 4.“ del Reg]ar¿ 
General de Cáinari^ 

les de Comercio eindusíra

Por otra parte, en base- 
potencial exportador de 
productos agropecuarios’

p:
de !<' 

bete 

año

bacetenses tanto fres-b 
como transformados, el7
no de la Cámara ha Es
la ubicación en Albacete! c««^ 
una oficina del Servicio oj ^®^‘
cial de Inspección y Vigiiaj 
cia del Comercio Extei». feúco 
(SOIVRE), que agüizarí Í«sc 

trámite de nuestros empif 
sarios que hasta ahora debe 
acudir a otras provincias c 
los consiguientes gast 
molestias y retrasos. Alba
te seria, por su situacióngeo 
gráfica a 140 y 190 küóme

las d

las ai
Z

jiinit 
con'

jinoi 

as,de los principales puertosy| 
240 kms. de Madrid, elluo^evai
ideal para una oficina ntrí

SOIVRE de cobertura regr^P®’’ 
nal para toda CastBlí^^^
Mancha. unn

ast< 
■que 
filien 
chas

La Audiencia rechaza la petición de la 
CSIF sobre funcionarios autonómicos
La Audiencia Territorial de tencioso-administrativo pre- día defender.

Lai

Cebada 64 Kg./Hl. Senpa.......
Cebada 60 Kg./Hl. Senpa.......
Cebada 6 carreras 56 Kl...........
Cebada 2 carreras 60-64 Kl. ...
Avena ...........................................
Centeno ......................................
Maíz (Secadero).........................

20-20’50
22 
s/c 
s/c
35

Hasta 60,21-21’50 
Más de 64,23

-1-1’50

LEGUMINOSAS

Yeros ........................
Vezas Grano limpia
Lentejas ...................
Alfalfa (Heno) ........

s/c 
s/c 
50-60 
16’50-17

OViNO

Corderos de 10 a 15 Kg. .. 
Corderos de 15’5 a 19 Kg. 
Corderos de 19’5 a 23 Kg. 
Corderos de 23’5 a 28 Kg. 
Corderos de 28’5 a 32 Kg. 
Corderos de 32'5 a 38 Kg. 
Oveja gorda .......................

450-460
350-360
300-305
270-275
220-225
205-210
70

PORCINO

Selecto ..................................
Normal ..................................
Graso .....................................
Lechones país hasta 18 kl 
Lechones normales país 18 Kg.

173
170
167 1 1 1 O

J C
O

 00

255 Ptas/K. -5

CONEJO (Más de 100 hembras)

Conejo joven de 1’800-2’200 k......210
Conejo desvieje......................... 65-70
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ORDEÑADORAS * ZOOSANITARIOS 
CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNiZADAS

LABORATORIO SOBRINO LABIANA BS2 
ANALITICA

retega, s.l.
Avda. Ramón y Cajal, 32 - Tlf. 21 47 69 - .02005 ALBACETE

Albacete, en auto dictado el 2 
de julio de 1987, ha rechazado 
la petición de la Confederación 
Sindical Independiente de Fun
cionarios (CSIF), afirmando 
textualmente que: "Es patente 
que tal suspensión produciría 
perjuicio mayor que el que se 
pretende evitar, a la totahdad 
de funcionarios de Castilla-La 
Mancha y a la buena marcha de 
su administración".

Este auto viene a rechazar la 
interposición del recurso con

sentado por la CSIF contra el 
decreto del Consejo de Gobier
no, por el que se aprobaba la re
lación de puestos de trabajo de 
los funcionarios de la adminis
tración autonómica. La Conse
jería de Presidencia y Goberna
ción, en su momento, se opuso 
a la petición formulada por la 
Confederación Sindical Inde
pendiente de Funcionarios, por 
entender que la acción llevada 
a cabo por la CSIF perjudicaría 
gravemente a los funcionarios 
que esa central sindical preten-

En consecuencia, conta se e 
portante resolución judias i 
Junta de Comunidades deí ,=
tilla-La Mancha proceded
inmediato a la inscripcife 
recta de los funcionarios i f 
puestos de trabajo de lasi 1
das relaciones, en aquella, I 
puestos que legalmente , ’ 
rresponda, a fin de evita:! 
demoras injustificadas, losj 
juicios que la pretensión i 
CSIF había podido prod® 
los funcionarios de la coa' |
dad autónoma.

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

Jackie Chan en

Lot derechos de reproducción en cualquier sitieme audiovisual son propiedad de LAUREN FILMS

PASES: 5 - 6.55 - 8.50 -10.45 
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

M.C.D.2022



i ALBACETE Viernes, 10 
de Julio de 1987

’ ¡Escuela Oficial de Idiomas: El 
'"primer año fue positivo

1 i

e
s

Vicente Pérez Bermejo, actual director 
L 1. Escuela Oficial de Idiomas de Alba- 
' et valoró el curso que a lo largo de este 

- « ha venido impartiendo como más

®8.íf
'ene

Stiil

Ána María CUESTA
de fe
ios

res

Este primer curso de la Es- 
cuela Oficial de Idiomas se ha 

V venido desarroUando en las au- 
ioSlas del Instituto "Bachiller Sa- 
i3buco" de la capital, lo que m- 
S >so la necesidad de compartir 

Jias aulas con las clases de ense- 
medias,junto con esta 

^^ pudo contar 
jas^n cuatro profesores que im- 
jljg ieron clases de inglés y con

Íngei 10 de francés.
jjg La Escuela Oficial de Idio- 
.{Q as, que desde su gestación 
1 lupi 1^®^^*^ standes expectativas 
aa ¿¡entre la población contó en su 

jgg,.' apertura con numerosas difi- 
tilh-13^^^'^®®' ‘^®®tie la selección de 

m número de alumnos para la
_ leálización de las matriculas, 

hánta la formalización del curso1 ¿que motivó que éste diera co- 
retraso sobre las fe- 

^as habituales.

IS : La Escuela un boom

onta

,^tecientos sesenta alumnos 

se matricularon el pasado año 
udica 

en los cursos de inglés y fran
cés, correspondiendo a una 
media de cuarenta alumnos por 
clase. De ellos, según manifes
tó el director de la Escuela tan 
sólo una media de entre veinti
cinco y veinte han asistido con 
regularidad a las clases. “Esto 
pone claramente de manifiesto 
que el tema de la Escuela Ofi
cial de Idiomas ha sido todo un 
boom, que fueron muchos los 
que se quisieron matricular y 
los que se matricularon, pero 
de todos ellos muy poca gente 
ha seguido el curso. Muchos de 
ellos se matricularon por la no
vedad pero el régimen de estu
dio hizo que se descolgaran ha
cia Navidades". Argumentó 
también que algunas de estas 
bajas se habían producido bajo 
causas justificadas.

Preguntado sobre el temario 
impartido señaló que evidente
mente el curso no había sido el 
mejor, pero que en los primeros 
años siempre hay que contar 
con una serie de inconvenien
tes y que en el caso de la Escue
la, en su primer dño de funcio
namiento habían consistido en

cultades con que se había tropezado y las 
limitaciones con que se contó". Señaló 
también que el próximo mes de octubre la 
Escuela se trasladaría al Instituto número 
cinco, donde en el futuro estará ubicada.

una escasez de profesores y 
que se había empezado más 
tarde de lo normal. "En cursos 
venideros evidentemente es
tas deficiencias se van a ir sol
ventando y progresivamente 
se irá contando con más me
dios de los que hemos tenido.

Introducción 
del alemán

En este sentido se refirió a la 
inexistencia de vídeos para las 
enseñcinzas complementarias 
y que presumiblemente para el 
curso próximo serán adquiri
dos tres. Igualmente aludió a la 
ampliación de la plantilla de 
profesores que se verá incre
mentada en cuatro más para la 
asignatura de inglés y otro para 
francés, así como la incorpora
ción del alemán con un profe
sor. Esto supondrá contar con 
once profesores frente a un nú
mero de alunmos que podría 
duplicar se. “Es muy difícil pre
cisar el número de nuevas ma
trículas con las que se podrá 
contar el año próximo ya que 
hay que esperar todavía a las

FOTO: LA TRIBUNA

La Escuela fue un "boom "para Albacete.

r

I

pruebas del mes de septiem
bre, pero por avanzar un núme
ro éste podría ser de mil cuatro
cientos o mil quinientos alum
nos frente a los setecientos se
senta de este año”.

Traslado al
Instituto número cinco

Vicente Pérez Bermejo hizo 
hincapié en que muchas de las 
deficiencias hasta ahora regis
tradas comenzarían a subsa
narse el próximo curso con el 
traslado al nuevo centro y que 
en el futuro será la sede defini
tiva de la Escuela Oficial de 
Idiomas. “Nos mantendremos 
que el Instituto "Bachiller Sa
buco" hasta finales del mes de 
septiembre, donde realizare

mos los exámenes y las matri
culaciones, pero una vez cerra
do el plazo de éstas se realizará 
el traslado al número cinco”.

Una vez realizado el traslado 
está previsto instalar una ante
na parabólica que recoja las 
distintas emisiones internacio
nales. “Eso es ya un paso en el 
asentamiento de la futura Es
cuela y junto a él se irá organi
zando también poco a poco el 
centro, aunque entiendo que 
todavía el curso próximo será 
un curso de transición para no
sotros".

Sobre el régimen de matricu
las manifestó que todos aque
llos alumnos que ya han estado 
matriculados en la Escuela go
zarán de prioridad frente a los 
de nueva matriculación.

3sde( = 
leden
ipexH 

mos ti' 
elasf 

rente | - 
eviUii 
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siónd r
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na QUINIELA 
HIPICA

ESTA SEMANA JUEGUE A LA QH
CON UN BOTE DE 7.141.948 PTAS.

NO SE PIERDA ESTA OCASION DE 
GANAR UN PREMIO MILLONARIO 

SELLE SU BOLETO ANTES DE LAS 
14 HORS DEL SABADO EN:

COLLADO PIÑA, 31 - ISAAC PERAL, 13
TAf^P^I^^CTO CARRILERO, 38
TESIFONTE GALLERO, 15 (Pasaje)

MARIA MARIN

MAESTRANZA AEREA 
DE ALBACETE

ANUNCIO
^2aMrSd^ Aih la Junta Técnico-Económica de la Maestran- 

—RR P0'' '3 Que se anuncia la adquisición de:
^■266/SNn o FACE P/N 747691-3. Expediente número 

-l-KiTDa!?. Importe máximo de 1.188.000’— Ptas.
ro D-267/M PARA AVION C. 14. Expediente núme-

EI Plazo ^^ ’n^Porte máximo de 400.000’— Ptas.
^'9s hábiles P'^^^^ritación de ofertas dentro de los quince 
"nuncio. P^”^'^ ^®' siguiente a la publicación del presente 

ión ^ modelo: Se encuentran a disposi-
^istrativa rió 1^ ®®®^Ps en el Negociado de Contratación Admi

ra Aérea de Albacete.
óóil posterior °^ P'’°Posiciones se efectuará al segundo día 
Bertas. ® ® Finalización del plazo de presentación de 

Elóiudicat^ríos*^^' será satisfecho a prorrateo entre los

• Desfile de las Peñas, Comparsas, Charangas, Ma¡orettes, etc.
• Gran Festival Aéreo (aviones acrobáticos, ultraligeros.

Alas Delta, paracaidismo, etc.)
• Torres humanas

Fuegos artificiales

Domingo 12
• 01,00 horas - Gran Verbena popular
• 06,00 horas - Globos Aerostáticos
• 07,00 horas - Chocolatada con bizcochos
• 08,00 horas - Vaquillas del aguardiente
• 11,00 horas - Torres humanas (Castellers de Barcelona)

¡Te esperamos! Un RENAULT-21, puede ser tuyo 
ORGANIZA: PEÑA FIESTALEGRE

RED RENAULT CASTILLA-LA MANCHA
Ciudad Real - Alcázar de San Juan - Puertollano 

Manzanares - Toledo - Torri¡os - Talavera 
Quintanar de la Orden - Cuenca - Tarancón 

Motilla del Palonear - Guadala¡ara - Albacete 
Almansa-La Roda.

Ó
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Campaña de seguridad e higiene en el trabajo

José Borrajeros pronuncio una 
conferencia para zapateros

Convocatoria del certamen 
literario “Villa Riópar"

U

ALCOCEL

Ayer, en los locales de la 
UGT, hubo una reunión de 
comités de empresa y dele
gados de personal del sector 
del calzado en la que les fue
ron entregados los textos del 
recientemente firmado con
venio del sector.

Pero el punto principal de 
la asamblea fue una charla 
sobre higiene y seguridad en 
el trabajo que pronunció José 
Borrajeros Seijas, director del 
Gabinete Provincial de Higie
ne y Seguridad en el Trabajo.

Ha sido el primer acto de 
una campaña que comenzará 
en septiembre y que preten
de concienciar a trabajadores 
y empresarios del peligro que 
supone el uso de colas, disol
ventes y otros productos quí
micos.

Según Borrajeros esta 
campaña es un proyecto es
pecífico para el calzado, que 
la Dirección de Trabajo ha 
elaborado conjuntamente 
con los sindicatos mayorita
rios del sector UGT y CC.OO. 
y la patronal zapatera.

Los trabajadores que ma
nipulan colas y pegamentos 
durante el proceso de fabri
cación del calzado, están ex
puestos a la inhalación de es
tas sustancias químicas, que 
pueden producir la enferme
dad conocida como “parálisis 
del calzado” y que puede evi
tarse con una suficiente ven-

1
i ;^

it

«los

»fiÍ0J

La campaña está destinada fundamentalmente al sector del 
calzado.

puF 
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Un bello paraje de Riópar. ”^“T^t

V 
par 
ca, 

ibis 
’I- lun 
íit^var 
’gal 

,’5' drá 
í*'

tiiación.
Durante los tres o cuatro 

meses de la campaña se in
tenta conseguir que los nive
les de emisión de contami
nantes sean inferiores a los 
permitidos por la legislación.

Añadió José Borrajeros 
que en una localidad eminen
temente zapatera como Al
mansa no existe una concien
cia real de este peligro y que 
la campaña que se va a llevar 
a cabo va a ser principalmen
te divulgativa. También se 
hizo hincapié en la charla en 
el fenómeno de la economía

sumergida, en donde, en mu
chos casos las condiciones de 
trabajo no están controladas 
y los pegamentos y colas son 
manipulados en casas parti
culares, en mesas con brase
ros y con niños alrededor. Lo 
que se va a intentar en esta 
campaña, es fundamental
mente informar y divulgar y 
para ello se ha previsto pega 
de carteles, mesas redondas, 
programas radiofónicos e in
cluso charlas en los colegios 
para llegar a la mayoría de los 
ciudadanos y que éstos se
pan cuáles son los problemas 
y cómo prevenirlos.

te Bedia
Hoy se reúne la Corporación Municipal 
para nombrar la comisión de gobierno

□ CEBRIAN

Esta tarde, a las 8, se celebra 
en el salón de plenos del Ayun
tamiento la primera sesión con 
carácter extraordinario una vez 
constituida con anterioridad la 
nueva Corporación Municipal, 
que durante los próximos cua
tro años ha de regir los destinos 
de La Roda.

Nueve son los puntos a tra
tar, aparte de aprobar el acta 
de la sesión anterior.

El primero se refiere a varios 
informes que emitirá el nuevo 
alcalde y presidente, Sixto 
González.

Después una propuesta para 
la constitución de comisiones 
informativas, así como otra pro
puesta en el siguiente punto 
sobre la designación de repre
sentantes del Ayuntamiento 
rodense en los órganos colegia
dos.

La alcaldía dará cuenta de los 
decretos sobre el nombramien
to de los miembros que han de 
componer la comisión de go
bierno así como todas las te
nencias de alcaldía.

Sixto González inicia su tarea 
municipal.

Otra propuesta será las asig
naciones económicas que ha de 
percibir la alcaldía y los miem
bros de la Corporación. En el 
punto siete se contempla otra 
propuesta para la creación de 
plazas de personal eventual. 
En el siguiente hay un expe
diente de modificación de cré
ditos del presupuesto ordinario 
de 1987. El punto número nue
ve contempla una propuesta 
que hace el grupo de Centro

Democrático y Social sobre el

La Universidad Popular y el 
Ayuntamiento de Riópar han 
organizado y convocado el XUI 
Certamen Literario que lleva el 
nombre de la localidad y que, 
un año más, está rodeado del 
mayor interés en los medios 
culturales no sólo de la provin
cia, sino de otros muchos pun
tos de España, desde donde se 
envían trabajos a todas las con
vocatorias.

El certamen abarcará las mo
dalidades de prosa y verso, pu
diendo tomar parte cuantas 
personas lo deseen, sin límite 
de edad, de ambos sexos y de 
cualquier lugar.

Las obras presentadas en la 
modalidad de prosa, • deberán 
tener una extensión mínima de 
dos folios y máxima de tres, 
mecanografiados a doble espa
cio pr una sola cena; los poemas 
no podrán tener menos de ca
torce versos y no excederán de 
cincuenta. Los trabajos debe
rán presentarse escritos en 
castellano con temas libres en 
las dos modalidades.

Se establecen los siguiente 
premios: Prosa: Primero:.Pieza 
de bronce y 15.000 pesetas; se
gundo: Pieza de bronce y 7.000reglamento orgánico y por últi

mo la aprobación de memorias 
convenio INEM-Corporaciones 
locales del plan general y espe
cial.

Como se ve el pleno es de 
puro trámite burocrático y ad
ministrativo, no obstante ha 
despertado gran expectación 
entre la población rodense, 
porque, como decimos, serán 
designadadas las concejalías 
que corresponda, y esto tiene 
el interés de saber a qué perso
nas y partidos corresponden 
determinadas responsabilida
des en la vida municipal y en 
defintiva de los ciudadanos, 
que es a quien van dirigidas to
das sus actuaciones.

Por tora parte, el interés tam
bién se centra en la asignación 
económica o sueldo que perci
ban, tanto el alcalde, como los 
concejales y que al parecer, y 
según noticias que nos han lle
gado será muchísimo menor 
que en la anterior legislatura, 
ya que este Ayuntamiento 
piensa llevar de aquí en adelan
te una política de austeridad y. 
ahorro.

pesetas y tercero: Pieza 
bronce y 5.000 pesetas.

Verso: Primero: Pieza 
bronce y 15.000 pesetas;

de

de 
so-

gundo: Pieza de bronce y» “Sc 
pesetas y tercero; Pieat 
bronce y 5.000 pesetas, f

Los trabajos, que serii ^^^‘ 
ditos, se presentarán peía ®®^ 
cado y deberán tener e»^® 
en el Ayuntamiento anafe®®' 
las trece horas del dia 
agosto, firmado bajopse»^^' 
mo y con plica aparte qu« ¡^’ 
que nombre, dirección y a ^ 
no del autor. _

La organización del pra f“ 
certamen, se reserva el( 
cho de publicación de losti 
jos premiados.

Cualquier trabajo pie< 
do no podrá retirarse h 
to no se haya producido ei 
del jurado, y siempre? 
haya sido premiado.

Cada autor podrá píes 
un solo trabajo por mod

Si en el plazo de diei 
contados desde la fecha o 
11o del jurado, los trabajo 
premiados no han sido 
dos por sus autores, 
identificación, serán di 
dos sin abrir las picas.

Los autores de los tiá 
premiados serán notifi 
día 20 de agosto y d 
asistir obUgatoriamente 
de entrega de premios^

El faUo del jurado seiíJ 
lable y los premios 
declarados desiertos. J

El Ayuntamiento cederá! 
“filtro verilterrenos para

Una de las cuestiones más in
mediatas que tiene que abor
dar el nuevo Ayuntamiento, 
designado a partir de las elec
ciones del pasado mes de junio, 
es la del saneamiento, que dejó 
en marcha la Corporación ante
rior. En los últimos días de 
mayo quedó aprobado el pro
yecto técnico reformado del co
lector general para el sanea
miento de la población, realiza
do por el ingeniero Antonio 
Ruiz de la Torre Mayayo, de la 
Confederación Hidrográfica del 
Júcar, y en el cual el Ayunta-

miento contraía el coO 
de aportar los terrenos 
de los mismos pat® 
miento del sistema 
ción natural 
lación del Harria o 
de", con una supei^ 
mada de 57.800 me

La Corpoiac^ 
presidida pot 
Barceló, de Ab 
iniciará su .g u
minación de '*“® 
portante para 
población.

.2022
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ya funciona 
un avión 
quirófano de 
oftalmología

SANTIAGO DE COMPOSTE- 
’ LA (Efe).—Un avión-quirófano 

especialidad oftalmológi- 
b .^denominado "Proyecto Or- 

$ bis” comenzó a ser utilizado el 
lunes pasado por cirujanos de 

Vivarios países y por un equipo 
^íjitaallego que encabeza el cate 

ático, Manuel Sánchez Salo-

• Con este avión equipado con 
bs mayores adelantos, incluí 
los los rayos láser, realizó mi
siones en 44 países, por las que 
asaron unos 4.000 médicos.

" Su financiación, con un pre- 
Í supuesto de cinco millones de 

S ¡ dólares anuales (630 millones 
de pesetas) la cubren diversas 

, Jmdaciones y corporaciones y 
^itómbién recibe ayuda de enti- 

Oades de los países que visita.

La estancia en Galicia está 
subvencionada por el Gobierno

Rea 
as.

’^'*'1 autónomo y la firma comercial

1 Durante las dos semanas de 
permanencia, en el avión-qui
rófano se realizarán operacio- 

, Ses de estrabismo, trasplante I pun , 1 T * •
ere!*^® ®°’^®®’ ^^9^^ oculoplásti- 
) ant¡ t®' extracción de cataratas con 

iplantación de lentes intero
llares, procedimientos ví- 
eos y glaucomas.

dial 
ipsed 

eque 
jnya

El Ministerio de Sanidad ha distribuido 
un millón de folletos sobre el SIDA

MADRID. (Efe).—El Ministerio de Sanidad ha dis
tribuido a través de las comunidades autónomas, un 
millón de trípticos informativos sobre el SIDA, según 
anunció el director general de Farmacia, Félix Lobo.

Félix Lobo, que presentó 
varias publicaciones que su 
departamento ha elaborado, 
dijo que estos folletos serán 
repartidos al público en las 
farmacias y'se completan con 
la información que suminis
trarán los propios farmacéuti
cos.

El texto de este tríptico re
coge los teléfonos donde se 
facihtará información sobre 
SIDA en cada comunidad au
tónoma y una serie de conse
jos muy breves sobre la enfer
medad.

Concretamente, se informa 
de que el SIDA no se contagia 
por darse la mano, tocarse, 
abrazarse o besarse, lágri
mas, sudor, tos, estornudos, 
saliva, ropa, alimentos, cu
biertos, lavalDOS, retretes, du
chas, picaduras de chinches e 
insectos, piscinas y baños.

Otro epígrafe expUca cómo 
Se puede conocer si se está in
fectado: mediante anáüsis de 
sangre para detectar la pre
sencia de anticuerpos anti 
VIH en el organismo.

En cuanto a la prevención. 

el folleto especifica la utiliza
ción de preservativos en las 
relaciones con hombres o mu
jeres desconocidas, evitar re
laciones sexuales que pue
dan producir heridas, utilizar 
siempre jeringas y agujas de
sechables o esterilizarías du
rante 20 minutos en alcohol o 
lejía y hervirías.

También aconseja no com- 
paratir los objetos de aseo de 
uso personal, capillos de 
dientes y cuchillas de afeitar.

No se contagia 
casualmente

Finalmente, el tríptico con
tiene mensajes cortos que re
cuerdan que el SIDA no se 
contagia casualmente, que es 
una enfermedad que se pue
de prevenir, que sólo median
te análisis se puece conocer la 
infección e insiste en la utih- 
zación de preservativos en las 
relaciones sexuales.

El director general de Far
macia presentó también una 
"Guía para aliviar síntomas 
menores", dirigida a la pobla
ción en general, que recoge

El SIDA no se contagia en los retretes.

1

consejos simples sobre auto- 
medicación para molestias 
breves.

De esta guía se han editado 
10.000 ejemplares, cuyo obje
tivo es facilitar la información 
necesaria para esta autome
dicación en tratamientos a los 
que el ciudadano tiene acceso 
directo, facihtando una edu
cación sanitaria.

En el mismo sentido, pero 
ya dirigida a profesionales, el 
departamento de Farmacia 
ha editado una monografía 
sobre los problemas que plan
tean los medicamentos en el 
anciano, según traducción de 
un texto de la Organización 
Mundial de la Salud y que 

será utüizada también en His-, 
panoamérica.

Otra de las monografías 
presentadas trata de los fac
tores de riesgo que pueden 
llevar aparejados algunos co
lorantes empleados en espe
cialidades farmacéuticas, que 
próximamente se recogerán 
en una norma que se ajusta a 
la directiva de la Comunidad 
Europea a este respecto.

Las publicaciones se com
pletan con un manual sobre 
esterilización, la edición 
anual de los medicamentos 
autorizados en España y dos 
nuevas fichas de transparen
cia sobre fármacos.
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Los “pastores" salvan muchas vidas.

Buen trabajo de los mozos en el día de ayer

Los encierros son vigilados 
por trece “pastores”

PAMPLONA. (Efe).—Los 13 “pasto
res” del encierro, hombres que diaria
mente se arriesgan para conseguir una 
carrera limpia, aseguraron a Efe que el

buen corredor se retira cuando la cabe
za del toro le sobrepasa para no entor
pecer a los mozos.

Plaga de cucarachas en 
Barcelona por el calor 
y la falta de lluvia

Precisaron que en el encie
rro de Pamplona participan 
muy buenos corredores aun
que no pueden luciise por el 
gran número de personas 
que corren en él, y añadieron 
que en los casos en los que al
gún toro queda rezagado 
ayudan a tirar del astado ha
cia delante.

Estos hombres, cuya labor 
no es suficientemente valo
rada por el riesgo que conlle
va, son los únicos que duran
te todo el recorrido y ayuda
dos por una vara tiran de la 
manada hacia delante y va
rean a los mozos que entor
pecen la carrera.

La tarea de los "pastores" 
se inicia a las 6:30 horas con 
la separación de bueyes y va
quillas y la alimentación del 
ganado, y tras desayunar en 
la calle Estafeta se reparten 
individualmente en los tra
mos del recorrido para iniciar 
la carrera.

Su labor concluye a la en
trada del callejón y ahí co
mienza la labor de los dobla- 
dores, atmque en la mayor 
parte de lós casos los pasto
res ayudan a estos compañe
ros a meter los toros al corral.

Posteriormente asisten al 
apartado para la separación 
de los toros en los chiqueros, 
y por la tarde acuden a la co^ 
rrida para sacar los bueyes 
en los casos que se debe de
volver im toro a los corrales.

Pastores;
Buen corredor...

Los pastores, que en mu
chos encierros se convierten 
en verdaderos protagonis
tas por la labor que desempe
ñan, proceden de pueblos de 
la Ribera de Navarra, en con
creto de Falces, Caparroso, 
Carcastillo, Peralta, Argue
das, Valtierra, Murchante, 
Ablitas, y de la localidad ara
gonesa de Ejea de los Caba
lleros, y durante estos ocho 
días Pamplona los acoge

como unas personas impres
cindibles para el buen funcio
namiento del encierro.

Dijeron que no abandonan 
los toros cuando concluyen 
los Sanfermines, sino que du
rante el resto del año, y so
bre todo en las fiestas de los 
pueblos de la Ribera de Na
varra, recorren todas las pla
zas como recortadores de va
quillas.

Explicaron que la expe
riencia de los "pastores” ma
yores enseña a los más jóve
nes, y añadieron que momen
tos antes de dispararse el 
cohete “pasamos miedo y 
nervios, pero una vez que 
aparecen los astados, todas 
las inquietudes se olvidan y 
xínicamente nos acordamos 
de realizar nuestro cometi
do”.

El mayor de los pastores es 
Cmlos Irisarri, que desde 
hace 18 años asiste a los en
cierros de San Fermín, el más 
joven Francisco Itarte, y la 
media de edad de todos ellos 
es de 26 años.

Estos hombres que cada 
mañana trabajan para que el 
encierro se desarrolle sin in
cidentes son José Cruz Fago- 
la, Vicente Martínez, Cecilio 
Pérez, José Miguel Arraiz, 
Chamaco, Angel Aguirre, Je
sús Merino y Piloto, además 
de los tres mayores que no in
tervienen en el encierro sino 
que se encargan de abrir las 
puertas del corral.

Los “mozos" pamploneses 
trabajaron duramente para 
llevar hasta la plaza de toros 
a uno de los toros de Cebada 
Gago que salió rezagado ya 
desde el primer momento del 
encierro de ayer que tuvo 
una duración de cuatro minu
tos y 20 segundos.

Nada más abrirse el portón 
del Corralillo de Santo Domin
go, salieron los mansos arro
pando a cinco bravos, mien
tra imo lo hacía solo, varios 
metros detrás.

La cuesta de Santo Domin-

go y plaza del Ayuntamiento, 
las recorrieron la manada es
tirada y con las mismas dis
tancias con las que habían 
comenzado la carrera.

A pesar de ello, algunos 
mozos fueron materialmenté 
arrollados por la torada o por 
los propios corredores que 
ayer fueron más numero
sos que en los dos días ante
riores.

Mientras el toro rezagado 
era llevado a punta de perió
dico por los mozos , quienes 
con gran sangre fría conse
guían conducirlo y evitar que 
retrocediera o derrotara ha
cia los lados, ya que el bravo 
se paraba continuamente.

Al doblar la calle Mercade
res con Estafeta dos de los 
bravos, que iban bien arropa
dos por los mansos, cayeron 
al suelo ante un corredor que 
se encontraba tumbado en el 
suelo, sin que por fortuna 
éste sufriera percance algu
no.

A lo largo de la calle Estafe
ta la manada se fue distan
ciando para quedcirse dos to
ros descolgados al finalizar 
esta calle, momento de más- 
peligro de todo el encierro.

Mientras tanto, el último 
Cebada Gago que marchaba 
totalmente rezagado se para
ba continuamente a lo largo 
de la Estafeta, dándose la 
vuelta en sentido contrario al 
recorrido, lo que obligó a los 
corredores a tirar de él, a es
casa distancia de sus astas, 
con los periódicos, a la vez 
que los pastores impedían 
que los corredores que ve
nían detrás se acercaran a la 
res.

Más adelante y al tiempo 
que los mozos trabajaban en 
la calle Estafeta por conducir 
a este toro a la plaza, otros 
dos Cebada Gago que habían 
perdido el contacto con la 
manada, creaban situaciones 
de extremo peligro al hacer 
por los corredores y derrotar 
contra el vallado.

BARCELONA. (Efe) .—El ca
lor y la ausencia de lluvias han 
propiciado la proliferación de 
cucarachas en las zonas urba
nas, según dijo a Efe el respon
sable de Higiene Pública del 
Ayimtamiento de Barcelona, 
Carlos Monzón.

Monzón reconoció que se 
ham detectado un mayor núme
ro de cucarachas que en años 
anteriores, pero indicó que la 
situación no es alarmante si los 
ciudadanos proceden a su sis
temática eliminación.

Esta situación obedece a las 
altas temperaturas que acor
tan el período de incubación de 
este insecto, cuyo ciclo biológi
co se ha visto disminuido gra
cias a las actuales condiciones 
climatológicas de un estiaje 
profundo.

Las cucarachas no suelen 
desplazarse de un domocilio a 
otro ni se trasladan por las tu
berías, sino que su dispersión o 
propagación es pasiva: Se rea
liza mediante las ootecas, pe
queño estuche en forma de piti
llera que contiene los embrio
nes.

Varias semanas después de 
haber sido fecundada, la cuca
racha se desprende de la oote
ca, prolongación trasera del ab
domen del insecto, que contie
ne entre treinta y cuarenta fu
turas cucarachas, y que se en
gancha con enorme facilidad 
en cualquier superficie.

Cajas de botellas, embalajes 
de productos, una cesta de la 
compra o cualquier objeto que 
se halle en un lugar donde ha
biten cucarachas puede ser el 
vehículo de este animal para 
dispersarse y expandirse.

En cuanto una ooteca llega a 
un domicilio y eclosiona, em
pieza la invasión de estos in-
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El turista español duenne má» 
y gasta menos que el extranjf! |

BENIDORM (Alicante). 
(Efe).—El turista español dedi
ca más horas al sueño y gasta 
en sus vacaciones menos dine
ro que el de otros países según 
un estudio realizado por el 
equipo del sociólogo José Mi
guel Iribas, por encargo del 
Ayimtamiento de Benidorm.

El turista español gasta una 
media de dos mil pesetas dia
rias en extras durante sus va
caciones, mientras el ciudada
no extranjero, que pasa sus va
caciones en España, emplea 
ima media de 3.200 pesetas 
diarias en diversiones y com
pras de todo tipo.

El estudio añade que es la 
forma de planificar las vacacio
nes y no el poder adquisitivo de 
los turistas lo que determina 
estas diferencias. Los extranje
ros gastan todo el capital que 
traen, mientras los nacionales 
intentan regresar con algo de 
dinero. ,

El retrato robot del turista 
medio que visita España es el 
de una persona que duerme 
seis horas y 48 minutos, pasa 
en la playa o en la piscina algo 
más de tres horas, no está más 
allá de tres en una discoteca o 
viendo un espectáculo, y sólo 
dedica a la lectura una hora y
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La negociación sobre las bases 
de EE.UU. en España sin cambios

MADRID. (Efe).—Las divergencias 
y el hermetismo que rodean las conver
saciones para la reducción de la presen-
cia militar estadounidense en España

se mantienen prácticamente intactas 
un año después de que, el diez de julio 
de 1986, comenzasen en Madrid las ne
gociaciones.
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La retirada de los 72 F-16 
instalados en la base de To
rrejón de Ardoz, en Madrid, 
incuestionable para la dele
gación española, está siendo 
el “caballo de batalla” de la 
negociación, estiman distin
tas fuentes.

Estados Unidos, que nunca 
ha aceptado oficialmente 
que esté buscando un desti
no para estos aviones en otra 
base européa, intentó zanjar 
el problema ofertando el tras
lado de los F-16 de Torrejón a 
la base gaditana de Morón.

El Gobierno expresó por 
primera vez su deseo de dis
minuir la presencia militar 
estadounidense en nuestro 
país en octubre de 1984, 
cuando en el debate del esta
do de la Nación, Felipe Gon
zález hizo público el “decálo
go" sobre política exterior.

Un año después, ambas 
delegaciones decidieron co
menzar en el primer semes
tre de 1986 las negociaciones 
para la renovación del Con
venio bilateral de coopera
ción, vigente hasta mayo de 
1988, con el objetivo de estu
diar la reducción de los efec
tivos militares estadouniden
ses en España.

La parte española preten
de que esta disminución sea, 
al menos, de un 50 por ciento, 
con la salida total de la base 
de Torrejón y la disminución 
en las de Zaragoza y Morón. 
La base naval de Rota perma
necería como en la actuali
dad.

Los responsables de Exte
riores de España y EEUU, 
Fernández Ordóñez y Shultz, 
discutieron el tema en julio 
de 1985 en Helsinki y en 
mayo de 1986 en Nueva York.

El primer contacto formal 
tuvo Íugr en Madrid dos 
meses después, el 10 de ju
lio de 1986. La reunión evi
denció que el deseo español

no coincidía con la postura
norteamericana de mantener 
sus efectivos en tanto no fue
ran reemplazados por otros 
españoles.

El comunicado final de la 
reunión fue conjunto, pero 
acusó las divergencias exis
tentes. En él se vinculaba 
esta primera fase de las ne
gociaciones a “la renovación 
del Convenio de Amistad, 
Defensa y Cooperación".

También recogía que la 
disminución escalonada de la 
presencia militar estadouni
dense debía basarse en que 
“las Fuerzas Armadas espa
ñolas asuman determinadas 
responsabilidades y misio
nes" de la OTAN realizadas 
hasta la fecha por los aviones 
y soldados de EEUU.

España prefiere separar 
ese asunto de la renegocia
ción del Convenio, enten
diendo que se trata de un 
mandato del pueblo español 
a su Gobierno expresado en 
el referéndum sobre nuestra 
permanencia en la OTAN.

Posteriormente se informó 
de que la oferta norteameri
cana consistía en una reduc
ción del 10 por ciento del per
sonal militar de la base de To
rrejón, cifrado en 4.507.

A finales de agosto de 
1986, los norteamericanos di
jeron que habían iniciado la 
reducción del personal mili
tar de Torrejón. En medios 
españoles se calificó como 
una operación " meramente 
cosmética".

Un mes después, Fernán
dez Ordóñez afirmó en el 
Congreso que “el Gobierno 
español quiere que algunas 
misiones de las fuerzas mili
tares norteamericanas se su
priman y otras sean sustitui
das. El ministro define la ne
gociación como “uno de los 
debates más duros que está 
teniendo el Gobierno".

El general norteamericano 
Bernard Rogers, comandante 
supremo de la OTAN, expre
só en aquel momento sus du
das sobre la capacidad de las 
Fuerzas Aéreas españolas 
para sustituir las misiones de 
la OTAN que realizan los 
aviones estadounidenses en 
España.

En octubre de 1986 tuvo lu
gar en Washington una nue
va ronda negociadora entre 
ambas delegaciones, presidi
das por Máximo Cajal y el 
embajador norteamericano. 
Reginal Bartholomew.

Fue una reunión de “tan
teo y clarificación de posicio
nes” celebrada a puerta ce
rrada y que los observadores 
calificaron de “tensa, fría y 
difícil". El escollo principal si
gue siendo la reducción y 
sustitución de los efectivos 
militares.

Mientras los negociadores 
noriieamericanos insisten en 
que las misiones militares 
que lleva a cabo EEUU en 
nuestro territorio deben que
dar cubiertas, el Gobierno es
pañol entiende que no tiene 
por qué asumirías o supürlas.

También la tercera ronda, 
celebrada en Madrid en di
ciembre de 1986, concluyó 
sin resultados.

En enero, el secretario nor
teamericano de Defensa, 
Gaspar Weimberger, afirmó 
que “seria perjudicial reducir 
las tropas USA en España".

La cuarta reunión tuvo lu
gar en Madrid a comienzos 
de febrero. La delegación nor
teamericana realizó una con
traoferta consistente en re
ducir en un 20 por ciento su 
presencia en Torrejón, o bien 
trasladar los 72 aviones del 
Ala Táctica 401 a Morón y fir
mar un nuevo acuerdo, sin la 
caducidad y limitaciones ac
tuales, para la utilización de 
su dispositivo militar.

SANTANDER. (Efe) .—Javier 
Moscoso, fiscal general del Es
tado, dijo ayer en la UIMP que 
“ este país tiene ya demasiadas 
policías" en referencia a las lla
madas a la creación de unas po
licías judiciales independien
tes de los actuales Cuerpos de 
Seguridad.

Moscoso, en rueda de pren
sa, afirmó que con la creación 
de este cuerpo de forma autó
noma, “hubiésemos incurrido 
en un perjuicio a la Justicia” 
por los problemas derivados 
del engranaje burocrático y por 
el inconveniente añadido de 
que aparecería otra policía “y 
esto no es bueno, ya que consi
dero que los esfuerzos por uni
ficar los Cuerpos de Seguridad 
son positivos ”.

Citó la existencia de policías 
locales, autonómicas, antes Po
licía Nacional y Cuerpo General 
de Policía —ahora fusiona
dos—la Guardia Civil, la policía 
judicial, de Aduanas, Fiscal, de 
Delitos "y esa es una política 
que me parece carente de toda 
lógica y estoy más por el crite
rio de simplificar, y dentro del 
Cuerpo General de Policía lo 
que procede es crear especiali
zaciones ”.

Posteriormente, dijo, en ese 
proceso de especialización la 
policía judicial estaría bajo la 
tutela de jueces y fiscales para 
que sean ellos sus jefes natura
les, sin que se puedan producir 
interferencias.

El tiempo de entrada en fun
cionamiento de las policías ju
diciales, señaló, será inmediato 
tma vez que entre en vigor el 
decreto y superados los proble
mas de “logística”.

Este nuevo cuerpo de policía 
judicial, concluyó, no podrá re
cibir ningún tipo de orden que 
no sea la del juez o la del fiscal y 
no podrá ser suspendido o limi
tado en su capacidad e incluso 
la autoridad judicial podrá pro
ponerles para recompensas o 
sanciones “ es decir que habrá 
una absoluta dependencia".

Javier Moscoso explicó en la 
UIMP, dentro del seminario “la 
protección jurídica del consu
midor y la administración de 
justicia", la posición del fiscal 
en la defensa del consumidor y 
sostuvo que desde la Constitu
ción se ha modificado de forma 
importante y cualitativamente 
la posición del sistema fiscal en 
España.

Interrogado sobre los trámi
tes de ilegalización de Herri Ba
tasuna y la incidencia que pue
da surgir a raíz del atentado a 
Hipercor, dijo que este hecho, 
en principio no aporta pruebas 
nuevas.

Reiteró que una cosa son las 
vinculaciones que a nivel per
sonal pueda tener la sociedad 
entre la organización terrorista 
ETA y Herri Batasuna y otra la 
“probanza jurídica que es pre
ciso que exista en un momento 
determinado para proceder a la 
ilegalización de un partido polí
tico".
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Policía nacional grave 
en un tiroteo en Valencia

VALÉNCIA. (Efe).—El poli
cía nacional, Emiliano Alarcón 
Avalos, de 44 años, fue herido 
ayer de gravedad por arma de 
fuego, al ser tiroteado por unos 
desconocidos, cuando hacía 
guardia en la puerta de la Co
misaria del distrito de Zaidía, 
en Valencia.

Hasta el momento ninguna 
persona ni organización se ha 
hecho responsable de los dis
paro y la Policía, que dirige la 
investigación para descubrir a 
los autores, desconoce cuáles 
han podido ser los posibles mó
viles del tiroteo.

de la Comisaria y uno de ellos 
efectuó tres disparos de pistola 
contra el policía. Dos impactos 
alcanzaron al agente y y el ter
cero se incrustó en la puerta de 
la oñcina.

Tras efectuar los disparos los 
tres asaltantes montaron de 
nuevo en el coche —al parecer 
un “Renault-5" de color blan
co— y se dieron a la fuga en di
rección a la antigua carretera 
de Barcelona, que se encuentra 
a pocos metros de la Comisaria, 
y que en ese tramo es de direc
ción única hacia Valencia.

Uftl

A España le costó el acuerdo 
con Marruecos 100.000 millonei

MADRID. (Efe).—El acuerdo de pesca con Marrue
cos supuso un desembolso para España próximo a los 
110.000 millones de pesetas, según datos facilitados a 
Efe por el sector.

Ninguna fuente poücial, por 
el momento, aventura ninguna 
posibüidad, y oficialmente se 
dice sólo que todos los efecti
vos de la Seguridad del Estado 
en la provincia están trabajan
do par esclarecer el suceso, y 
que se han establecido nume
rosos controles en carreteras, 
especialmente en las de salida 
hacia Barcelona y Ademuz, 
más próximas al lugar del tiro
teo.

Los hechos se produjeron a 
las siete y cuarto de la mañana, 
cuando el agente de las escala 
básica, segunda categoría, del 
Cuerpo Nacional de Policía, 
Emiliano Alarcón Avalos, pres
taba servicio de guardia en el 
vestíbulo de la citada Comisa
ría, en la calle de Brunete, de 
Valencia.

Los restantes funcionarios 
que a esa hora permanecían en 
la Comisaria se encontraban en 
dependencias interiores y 
cuando salieron al exterior, tras 
escuchar los disparos, no pu
dieron ver a los autores, porque 
éstos ya habían huido.

El agente de Policía fue rápi
damente trasladado a la Ciu
dad Sanitaria “La Fe”, donde 
tuvo que ser intervenido de he
rida en el hígado y estómago.

El acuerdo de pesca suscri
to entre ambos países el día 
19 de agosto de 1983 expira 
el próximo mes, tras cuatro 
años de desarrollo en los que 
las relaciones pesqueras se 
han desarrollado con “nor
malidad", según han coinci
dido reiteradamente autori
dades de ambos países.

Para la parte española esta 
“normalización" en las rela
ciones pesqueras con el país 
vecino del sur ha servido 
para profundizar en la rees
tructuración de una parte del 
sector pesquero y de su acti-
vidad extractiva y que 
asienta, principalmente, 
Andalucía y Canarias.

se 
en

Dos hombres, y al parecer 
una mujer que les acompaña
ba, descendieron de un auto
móvil, se acercaron a la puerta

La intervención duró casi 
cuatro horas, y al término de la 
misma se hizo público el parte 
médico según el cual Emiliano 
Alarcón “sufre heridas de bala, 
que atraviesan hígado y estó
mago, causando desgarros he
páticos amplios y perforacio
nes del estómago”.

El pronóstico es muy grave, y 
el herido ha sido trasladado, 
después de la operación, a la 
unidad de reanimación de la 
misma Ciudad Sanitaria donde 
fue practicada la intervención.

Marruecos ha conseguido, 
como contrapartida técnica, 
"ralentizar" el esfuerzo pes
quero de la flota española en 
aguas de su jurisdicción y, 
desde el punto de vista eco
nómico, la capitalización de 
parte de sus estructuras de 
pesca, fundamentalmente, 
de tratamiento de frió y 
transporte, así como la for
mación profesional adecuada 
para buena parte de sus ma
rineros.

La mayor parte de la canti
dad que España ha satisfe-

cho durante los últimos cua
tro años de actividad pesque
ra, correspondió a los crédi
tos ofrecidos al reino alauita 
y que, según las informacio
nes facilitadas a Efe, se apro
ximan a los 82.000 millones 
de pesetas.

Los 25.000 millones restan
tes corresponden al canon de 
pesca que han pagado los ar
madores, junto con parte de 
la deuda que este país tiene 
contraída con España y que 
fue renegociada con ocasión 
de la firma de dicho acuerdo.

El número de toneladas au
torizadas a capturar y efecti
vas durante los cuatro años 
de vigencia del acuerdo as
cendieron a 642.029 y 
555.815, respectivamente.

El acuerdo, caracterizado 
por una progresiva disminu
ción del esfuerzo pesquero, 
se inició con una autorización 
de 136.602 toneladas y el 1 de 
agosto de 1987 concluirá con 
una autorización de 81.961 
toneladas, que supone una 
reducción del 40 por ciento 
sobre la cantidad inicial.

Respecto a las cantidades 
abonadas en concepto de ta
rifas de canon y satisfechas 
por Derechos Especiales de

Giro (DEG), las cifrasconJ" 
das en el acuerdo indieSq 
desde el día 1 de agosto? ti 
1983 hasta el día 1 S 
de 1986 estas oscüaban-eií 
los 62 DEG hasta ft al 

DEG, dependiendo de last P
ñas de pesca donde se
pescado.

Las tarifas de cánones apí^’ 
cables durante la vigencia* « 
este acuerdo han aumentó <^' 
hasta un 70 por ciento-. ¿ 
pecto a las que se abonaba ^ 
al inicio del mismo. ^elel

La adhesión de Españaa:! 
CEE imposibilitará que sed P‘ 
las autoridades de 
países quienes inicien M^ 
conversaciones para cons»^ 
guir un nuevo acuerdo o 3 
determinar el período de 
prórroga que permita conji 
nuar la negociación sin 
se produzca amane de paJ- 
de la flota española. - ®

A pesar de que los inteid 
ses económicos de Espaí 
en la zona, y concretametír 
los pesqueros, son deunk r 
terés muy específico, sera 
las autoridades competente 
de la CEE las encargadas é 
suscribir un nuevo acueiú 
con Marruecos que será á 
aplicación para todos los a 
cios comunitarios.

De esa negociación, cuyo 
prolegómenos ya se haniii 
ciado tanto en Madrid coi: ; 
en Bruselas y Rabat, depa 
de la futura actividad de una 
610 barcos..

EeCea
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa Nominal
Cotización

DiferenciaAyer Anterior

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) .......................... ........500 pts. 2.730 2.270 4-460
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ............... ...... 1.000 pts. 11.400 11.000 4-400
3.-Empresa Nacional de Electricidad............................. ....... 500 pts. — — 1 ■ ■
á.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ................. ...... 1.000 pts. — — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ........................ ....... 500 pts. — —
6.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ....................................... ........500 pts. 585 — —
7.-Cia SEVILLANA de Electricidad ................................ ........500 pts. 480 — —
S.-Unión Eléctrica-Fenosa................................................ ........500 pts. 380 — —
9.-Altos Hornos Vizcaya ................................................. ....... 500 pts. 3.150 3.100 4- 50

lO.-Asland...............................;............................................ ........500 pts. 4.610 4.485 -M25
11.-Cementos Alba............................................................. ...... 1.000 pts. — — —
12.-Uralita ............................................................................ ....... 500 pts. 3.330 3.175 4-155
13.-Valenciana Cementos.................................................. ........500 pts. 6.405 6.090 -I-315
14.-Cros................................................................................ ........500 pts. 1.955 2.010 - 55
15.-Explosivos Río Tinto .................................................... ....... 500 pts. 2.625 2.610 4- 15
16.-Perfumería Gal ............................................................. ........500 pts. — — —
17.-E1 Aguila (Cervezas) .................................................... 500 pts. 2.525 2.655 -130
18.-General Azucarera....................................................... ........500 pts. 4.500 4.530 - 30
19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes................................... ........500 pts. 16.775 —
2O.-Tabacalera....... ............................................................. ....... 500 pts. 8.675 8.750 - 75
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ............. ....... 500 pts. 4.090 4.060 4- 30
22.-Cubiertas MZOV ...... ................................................... ...... 1.000 pts. 11.020 10.500 4-520
23.-Dragados y Construcciones ....................................... ....... 500 pts. 4.045 4.100 - 55
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA) ....... ....... 500 pts. 4.975 4.900 4- 75
25.—Telefónica ..................................................................... ....... 500 pts. 1.015 955 4- 60
26.-Banco de Bilbao............................................................ ........500 pts. 7.150 7.025 4-125
27.-Banco Central............................................................... ....... 500 pts. 5.255 5.175 4- 50
28.-Banco Español de Crédito .......................................... ....... 250 pts. 1.950 1.950 —i—

29 —Banco Exterior.............................................................. 500 pts. 2.275 2.255 4- 20
30.-Banco Hispano-Americano......................................... ....... 500 pts. 2.750 2.625 -125
31.-Banco Popular Español................................................ ....... 500 pts. 8.150 8.150
32.-Banco de Santander..................................................... ....... 500 pts. 6.110 5.985 4-125
33.—Banco de Vizcaya ......................................................... ....... 500 pts. 10.050 9.850 4-200
34.—Banco Zaragozano........................................................ ....... 500 pts. 3.780 3.775 4- 5
35.-Corporación MAPFRE.................................................. ....... 500 pts. 9.000 8.700 4-200
36.-Unión y Fénix Español...................... .......................... ....... 500 pts. 8.375 8.475 -100
37.—El Encinar de los Reyes............................................... ....... 500 pts. 3.125 3.050 4- 75
3 8.-Inmobiliaria Urbis......................................................... ....... 500 pts. 2.835 2.825 4- 10
39.-Vallehermoso ...............................................................

Indice bursátil: 257’78 (-1-3’23) Tendencia: Sube

....... 500 pts. 3.400 3.255 4-142

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

Javier Rupérez cree que el 
PDP seguirá en política

MADRID. (Efe).—Javier Ru
pérez, presidente del PDP, cree 
que su partido tiene “posibili
dades razonables de supervi
vencia” , tras la dimisión de Os
car Alzaga y el revés electoral 
sufrido el pasado día 10.

En una reunión con periodis
tas, Rupérez reafirmó la viabili
dad del proyecto democristia
no, exphcó los pasos que está 
siguiendo dentro de un proceso 
de “conciliación interna y ex
terna" de su partido y aseguró 
que no se ha producido ningu
na “diáspora” en las filas del 
PDP, si bien no descarta que se 
pudiera producir.

Preguntado al servicio de

quién, si del CDS o de Af 
pondrian los votos del PD! 
el Congreso de los Diputa 
Rupérez se limitó a decir 
“ni a uno, ni a otro, sino ais 
cio del proyecto democí

J

Explicó el presidente ds 
cristiano que, dentro delK ► 
so de normalización de rea 1 
nes que sigue el PDP. ya^ j y 
bía entrevistado convicep ,< 
dente Alfonso Guerray^, 
sidente de la CE0E, José^ 
Cuevas, y que ya haf^. 
reunirse con los presiden^ 
AP y CDS, Antonio Hemaj 
Mancha y Adolfo Suáiei 
pectivamente.
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jarrionuevo acuso a algunos jueces de 
go ser imparciales ni progresistas

aadRID (Efe).—El ministro del Interior, José Barrío- 
^^ijo ayer en Madrid que considera positiva, aun- 

”'^^^°' uficiente, la respuesta a sus reflexiones sobre el 
En conferencia de prensa junto a su colega terronsmo-

austríaco, Karl Blecha, Barrionuevo no confirmó ni des
mintió el posible traslado de Eugenio Etxebeste a Arge
lia, pero precisó que "si se produce, la posición de este 
Ministerio no es desfavorable ”.

Fl titular de Interior acuso a IJ^S miembros de “Jueces 

‘ ‘^X la Democracia" de no ser 
?; “parciales ni progresistas. 
'"»l ¿bra la posibilidad de que el 
, .',®laclodeEtxebesteaArgeha 
•*1 .adicue en un hipotético papel 
3 Xciadot. tras la muerte 

de Txomin, el ministro tespon- 
° P tóque "no podemos entrar en

■ Sl ministro confirmó la desa- 
parición de Cabo Verde deries 

' ®Sembros de ETA Pohtico-Mih- 
y reiteró que Inés del Río, 

detenida el pasado lunes en Za
ragoza. no ha estado en Argeüa 

, ríjegún nuestras informacio- 
lem ,nes y las transmitidas por las 
^»il<»ii*“*“' argelinas".

P^Buen trabajo

“^®'^ ministro calificó como de 
spao'

"buen trabajo" el realizado por 
las Fuerzas de Seguridad del 
Estado sobre el "comando Bar
celona" de ETA, resaltó la cola
boración ciudadana y reveló 
que se trabaja a un ritmo "muy 
elevado, se obtiene informa
ción importante” y se mostró 
esperanzado.

Comentó que otros datos so
bre presuntos integrantes de la 
banda terrorista "no son tan 
precisos y, por ello, no se ha 
procedido a su divulgación ge
neralizada” , como en el caso de 
Rafael Caride Simón.

En relación con la repercu
sión de la intervención del mi
nistro en el Congreso, el pasa
do 29 de junio, Barrionuevo co
mentó que el debate y reaccio
nes en instituciones y entida
des entraba en sus previsiones.

El ministro precisó que "es

NACIONAL

obvio que el apoyo del PSOE a 
Interior siempre ha existido”, 
elogió el "compromiso y mili
tancia democrática” de la Ge- 
neralitat de Cataluña, de los 
medios de comunicación barce
loneses y de los ciudadanos de 
aquella comunidad, e insistió 
en que los militantes de su par
tido "tienen que hacer algo 
más ” que la lucha democrática 
contra el terrorismo.

Sobre sus críticas a los jue
ces, Barrionuevo comentó que 
la actuación judicial española, 
en conjunto, es satisfactoria, 
pero que hay casos “muy espe
cíficos y singulares que son 
perfectamente criticables y de
sentonan del conjunto”.

En respuesta a la pregunta 
de si se refería a Jueces para la 
Democracia, el ministro dijo 
que no a la asociación “pero sí 

estaba pensando en algunos 
miembros de esa asociación al 
formular esas críticas".

El titular de Interior precisó 
que algunos, de los miembros, 
"de los que más declaraciones 
hacen, no se caracterizan por la 
imparcialidad" que debe carac
terizar a la justicia sino por su 
parcialidad, y añadió que lo 
progresista es apoyar a las ins
tituciones democráticas, entre 
ellas la Policía, en la lucha con
tra los que atentan contra la de
mocracia.

Sobre el papel de la Fiscalía 
General del Estado en la posi
ble ilegalización de Herri Bata
suna, Barrionuevo dijo que lo 
importante es exigir el cumpli
miento de la legalidad por par
te de todos los españoles.

“Hay actuaciones de miem
bros de HB que no se ajustan a

Viernes, 10 
de Julio de 1987

José Barríonuevo.
ese cumplimiento de la legali
dad y nos parece que ese es el 
criterio de la Fiscalía”, respon
dió. “La polémica sobre la lega
lidad o ilegalización no nos pa
rece lo más importante”.

Barrionuevo reiteró el “des
prendimiento” del equipo de 
Interior de los cargos y subrayó 
que su intención, al hacer las 
reflexiones sobre el terrorismo, 
era provocar agitación en las 
instituciones y entidades, que 
“ se han producido, y es positi
vo lo que se ha producido, pero 
no suficiente”.
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CALCULE LAS VENTAJAS DE 
LA VISA EN LA CAJA 

Y OBTENGA ESTA CALCULADORA GRATIS 
AL SOLICITAR LA TARJETA ANTES 
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Pedro Muñoz, pretendido por el Cieza, decidió renovar con el club blanco.

Hoy es esperado el nuevo entrenador, Neme

Pedro Muñoz renovó con el 
Albacete por una temporada

Hoy es esperado el que puede ser 
nuevo entrenador del Albacete Balom
pié, Neme, que procedente de Sala-' 
manca entrará en conversaciones con 
la directiva merengue para ultimar las

condiciones de su contrato. Por otra 
parte, ha habido acuerdo con Pedro 
Muñoz para renovar por otra tempora
da, por lo que el capítulo de guardame
tas queda prácticamente cerrado.

□ A.G.

Pedro Muñoz tenía una se
ria oferta del Cieza, pero el 
guardameta nacido en Santo
mera quedó en llamar a la 
sede del club blanco en caso 
de que le saliera algún equi
po interesado en contratar 
sus servicios. Muñoz recono
ce que lo tenía prácticamente 
arreglado con el conjunto 
murciano, pero al ver que 
también el Albacete pensaba 
contar con él, decidió conti
nuar durante un año más y 
además con la responsabili
dad de partir de titular, que 
es algo por lo que lleva lu
chando desde hace mucho 
tiempo. Condenado a la su
plencia durante varias tem
poradas en el Elche y habien
do tenido el mismo destino 
en el Albacete durante la eta
pa de Babi, alguna vez ha ma
nifestado la idea de retirarse 
del fútbol, harto de la conti
nua espera. La oportunidad 
de llevar el peso de la porte
ría albaceteña junto a Peraile

que ascenderá procedente 
del filial, es algo que le ha ani
mado lo suñciente como para 
aceptar las condiciones del 
contrato en el que existe una 
pequeña mejora con respec
to a la campaña recientemen
te finalizada. Durante días 
atrás, el club había contacta
do con el portero del Grana
da, Verdejo al que aún le que
da contrato en vigor con el 
conjunto andaluz. Ha sido el 
propio Verdejo quien ha pre
ferido no entrar en mayores 
consideraciones ya que de
sea permanecer durante im 
año más en la capital de la Al
hambra. Por otra parte, recor
demos que Enrique Sala, el 
que fuera cancerbero titular 
del Albacete ha estampado 
su ñrma con el Jerez, equipo 
que estaba también interesa
do en contratar a Moncaleán 
pero que no ha podido al re
novar éste por el Logroñés.

En cuanto al que será con 
toda probabilidad nuevo en
trenador, Neme, hoy es espe
rado hacia el mediodía y alre-

dedor de las cuatro manten
drá un primer contacto con 
los medios informativos. 
Neme celebró ayer una comi
da con varios jugadores del 
Zamora al que entrenó en la 
temporada pasada, llegando 
a realizar un buen papel tras 
coger al equipo una vez ini
ciada la Liga y con negativos. 
La decisión de que sea Neme 
el nuevo entrenador ha caído 
en líneas generales bien en
tre una afición albacetense 
que le recuerda agradable
mente por el Ccirisma y el ren
dimiento que dio como juga
dor. Ello ha servido para dar
le un mayor interés y expec
tación al Albacete 87-88 que 
busca denodadamente estos 
trece millones de pesetas 
para no descender de catego
ría. La venta de abonos se 
pondrá a disposición de 
aquellos que lo deseen de 
forma inmediata pero aun así 
se duda mucho de que se 
pueda cubrir la cantidad esti
pulada que corresponde a 
denuncias de jugadores.

La Federación Española convalidó 
los nuevos records de natación

La Federación Española de 
Natación convalidó el pasado 
miércoles las marcas obtenidas 
en el transcurso de los III Cam
peonatos de España de Nata
ción por comunidades autóno
mas celebrado el pasado fin de 
semana en las instalaciones del 
Club Social y Polideportivo Los 
Llanos de Pozo Majano en Al
bacete. Así, los records nacio
nales obtenidos en 4x200 y 
4x100 libres femeninos a cargo 
de la selección catalana son los

máximos objetivos a batir en 
las próximas competiciones, 
concretamente los campeona
tos de España por edades, en 
los que Adolfo Coll de Cataluña 
en 50 metros libres y Raiíl Gar
cía de Castilla-León, también 
tuvieron su protagonismo al es
tablecer el primero un nuevo 
record de los 17 años en 0.24.91 
y al igualar el segundo en la 
edad de 14 años con sus 
0.25.97. En categoría femenina, 
hubo noticia ya que Alicia Cor-

dero bajó record español en 50 
metros libres femeninos de los 
17 años.

Otro record absoluto que 
cayó fue el de los 4x100 metros 
estilos masculinos, a cargo de 
Cataluña, dejándoio en 4.07.47. 
Recordemos que en la selec
ción catalana, femenina, junto 
a Basullas, Inma Tarragó y Ali
cia Cordero se encontraba Est
her Martínez.

Mañana, jornada de ?riv 
ifia

promocion ciclista ^'^ 
en el Parque Lineal p

El sábado habrá ciclismo de 
promoción en Albacete capi
tal, concretamente una jomada 
a nivel de escuelas de carácter 
provincial, organizada por el 
Club Ciclista Los Llanos. Habrá 
pruebas-exhibición para alevi
nes, infantiles y principiantes. 
Y se iniciará a las seis y media 
de la tarde, teniendo por esce
nario el circuito de la Estación, 
Parque Lineal.

También mañana, sábado, 
en Caudete, a las cinco y media 
de la tarde, organizada por el 
Club Ciclista Caudete, se dis
putará el IV Trofeo Ciclista, prue
ba de carácter nacional para 
corredores veteranos A, B y Es
peciales XX, en carretera y so
bre un recorrido de 80 kilóme
tros.

Por otra parte, hubo jomada 
de promoción en Almansa, or
ganizada por la Peña Ciclista El 
Cacho, con diversas pmebas 
disputadas en circuito urbano. 
Estos fueron los resultados de 
las mismas:

Principiantes: 1, José Luis 
Martínez Rodenas, de Alman
sa. 2, Alfonso Navalón Alcañiz 
(Almansa). 3, David Aguilar 
Martínez (Almansa). 4, Enrique 
Picazo Millán (Casas Ibáñez).

Alevines: 1, Antonio Carce
lén Tomás (Almansa). 2, Adolfo 
López Pérez (Almansa). 3, J. 
Antonio Doñate Tárraga (Al
mansa). 4, J. Félix Gómez Pa
rreño (Villamalea). 5, Baltasar 
Collado García (Almansa). 6, 
Segimdo Herreros Albiar (Villa- 
malea).

Infantiles: 1, Juan A. Cebrián 
Castillo (Almansa). 2, Miguel 
A. Infantes Martínez (Alman
sa). 3, Antonio Enrique Cerro 
Flores (Albacete). 4, Joaquín 
Carrasco Fernández (Villama
lea). 5, José A. Tercero Martí
nez (Albacete). 6, Julián Alar
cón Gómez (Villamalea). 7, José 
Luis Cotillas Díaz (Albacete). 8,

íges, 
^Januel Hernández 
(Almansa), etc. ^e h

Positivo balance 
en los Juegos

1982 
,delF 
gu d 
bión

Ni qué decir tiene que 
recientes Juegos Depow?®® 
CasteUano-Manchegos 1 ^“^ 
brados en Guadalajara iP^‘ 
presentación albaceteña:^®' 
gran altura en diversos 
tes, uno de ellos enddisiar®: 
grando la medalla de orof?“^ 
tres pruebas disputadas. '*°® ’ 

La primera de eUas fue¿®®° 
contra-reloj por equipos,?®' 
ciendo Albacete, ocupandT?^ 
sigmentes puestos GuadJ , 
ra, Toledo, Ciudad Real y cKÍ 
ca.

Las respectivas fonnaa^J 
a base de seis conedoiesT .' 
baceteña integrada por 
E. Olmeda, Rogelio Rod^, 
Isauro Victorero, ValenancC^ 
yos, José Luis Membrillas^ ■ ' ron f sumro Cutillas. ,

En la segimda jornada, Ljjg 
tra-reloj individual, victoniLg. 
albaceteño Isauro Vict«t ggj 
seguido de Espinosa (Gua^ 
jara) y Romero (Guadahj^jg. 
El segundo albacetense E^j., 
clasificado fue Olmeda, 
puesto séptimo. Kgj

El promedio horario delL y ^ 
cedor, Isauro Victorero, feLy 
49’90 Km./hora. Lgj.

Y en la tercera y última‘ ¿^ (2 
da, carrera en línea, cMiK2)ita 
enAuzquecadeHenaresí^ 0 
en Guadalajara, nuevo t'-.^p^ 
de Albacete en la persowL.Q 
Rogelio Rodenas, que en^^ 
liante sprint final se impi^ ^ 
sus compañeros de escaps^jj^ 
Miguel Angel Romero (Gui^ 
lajara) y Jesús Caro (Cifcg 
Real). En el puesto sépM'fe^ 
minó el también albacet^jg 
de Ossa de Montiel, IsaactijpfQ 
cios. F Esi

El CABA renuncia 
a jugar en la 
Primera División B

fiest: 
fe ha

aldf 
ienc

El CABA ha decidido renun
ciar a la posibilidad de jugar en 
Primera División B la próxima 
temporada, tras la oportunidad 
que le ha brindado la territorial 
castellano-manchega, una vez 
que sólo un equipo de los cua
tro que se habían ganado por 
derecho propio el ascenso, ha 
decidido incorporarse a la cate
goría inmediatamente supe
rior. El salto de Segunda Divi
sión a Primera B que exige unos 
presupuestos mucho más altos 
y la presencia de dos america
nos para formar una plantilla 
competitiva hace que los clu
bes se lo piensen dos veces, ya 
que para muchos es más renta
ble mantenerse en cabeza de la 
Segunda División.

El CABA también lo ha en
tendido así y a parte de los pro
blemas que pudiera suponer 
buscar a estas alturas una 
plantilla lo suficientemente po
tente como para jugar en Pri
mera B, considera que el no

contar con un pabellón-^^j 
aforo superior a las mM^ygj^ 
tas personas es un h®T ^g 
demasiado fuerte P^^ ^epu 
rentables los 
Además, no olvida la 
formar un equipo P^®R®^tec 
formado con jugadores 
casa para lo que yaR®'^^nti 
jando algunos años 
tegorias inferiores. *^^^j984 
ria será que
como el Pamesa de ^ga 
decida Uevarse a 
jores cadetes de

formación y P’^°® 
mente irrisoria,

Los grupos de la S^^í 
la próxima tempo^^ 
dos, tal y como adel^ W 

periódico
tactos para 
prosiguen, ®°“^yaslCs\ 
como el de Prada cuya ^s\ 
siones econ^Xad^^ 

ran demasiado ei

9 .2022
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gelenenses, 
%al del

i Baria, un 
histórico
«enido a menos 
'■usBOA. (E£e).-El Belenen- 
i riwl del Barcelona en la 
Arnera eliminatoria de la Copa 

J'®Ki UEFA 87-88. fue, hasta 
«unodeloscuatro glandes 
“wtholporthUhés. pero con 

"descenso a Segunda D^^ 
ton aqueUa temporada, se 

'^c»n*ió®>“‘“s“nrio venido
^  ̂1'1 menos- .
^^P^Winto al Benfica, Sporting 
^°® Cboa y Oporto, el Belenenses 

M cuarto club portugués que 
’'®“'^guió un campeonato de 
M® €, en la temporada 1945-46.

Tmbién tiene en su palmarés 
' ”'’®^Mos Copas de Portugal (1942 y 

1960) y cuatro subcampeona- 
®^«CFue fundado en 1919 y 
^P°®'Sita con 12.000 socios. 
y®xi:^ “azulez" de Restelo — 
^^^^námbre de su estadio para 
'^^'^iiOO espectadores— cumpli

rán la prÓ5dma temporada su

*°''®’'^p«Mones europeas, siempre 
P°^ Snla Copa de la UEFA o su an- 
^“^ftsora, la Copa de Ferias, en 
®^We en cinco ocasiones fue- 

ran eliminados a las primeras 
jdejambio y sólo una vez pasa- 

'^^^ fon a octavos de final, para ser 
"^^Q^' v^cidos por el Roma.
^^ Sera la tercera vez que los de 
(G^^éim, zona de Lisboa donde se 
^^®^^ica el club, se enfrenten al 
'“®® '^iarcelona en competiciones 
^ ®roritinentales. En la temporada

|^Í3, los españoles empata- 
. ¡ton (1-1) en el estadio de Reste- 
'° fiTy’®°^®’^°’® ^^'2) ®^ Camp 
’“' “'Bou. Enia 76-77, e la cancha hs- 

. Joeta se dio una nueva iguala- 
™^j' da(2-2) y se repitió el tanteo (3- 
^^^ en el campo azulgrana.

El Belenenses está entrena- 
’’° do por el belga Henri Depirieux, 
®'’5®|iii'controvertido y acreditado 
^® ^^ director técnico, y tiene en Dao, 
' MK^ ¡portugués de origen mo- 

. J®d3iqueño, y en el zaireño 
° ® ®^® mejores hern

ié H ^°™^ parte de una de 
'P ^(delanteras más goleadoras 
wee'^h liga lusa. Si bien, la defen- 
isaac^aíuedelasmás batidas.

puede dar pie a que el 
pelo Belenenses-Barcelona 
fcl 16 de septiembre en el esta- 
L^boeta de Restelo sea una 

del fútbol de ataque. Así 
P han destacado las emisoras 
de radio portuguesas. No en 

^^ ^^'^ español viene 
o en los últimos años el 

■nasco" (verdugo) de los 
K^ ^^^°^ ^® ^® ^°^^^ ®^

oaraí 
supa^

¿■^ '*®> b^laa Hemi 
¿ ®^ ^. Belenenses hizo 

'^ “’^inri/^^P° ‘^® '^^ apatía 
^^ ^°^ ®^ descenso de 

oK»{?;?"®®^1982 y sancionada 
le''^'SntroriT^^ Presencias en el 

0®A p„^^^®^®9°’^a máxima en 
'®" albel de Pn ^^ ^Q®®' Esputó la 
^®*^3a recié?? ^ B®nfica y en la 
’ Germinada, el equi-

^^ elasificación y 

^^ '^8iem^®®^® ‘^® ^ ®1^ 
Wfios^í ®“^° modelos bra- 

''^’bornLT ““ "torcida" 
’^ '^tenfa*' ^®^^6nte cario- 
*">‘W(5St?“°““"'>®Aqui- 
F'^Á^emtiax. .“" “"® plantilla 

’ pelante ^’^° ®^^^ verdade- 
Portugu¡- 

idas. ^^ y el búlgaro Mlade-

><
^:

$:
^Í

<$
^

L <
Maradona ha hecho al Nápoles campeón de Liga y Copa de 

Italia.
Butragueño, entre las estrellas del duelo entre españoles y ' 

transalpinos.

R. Sociedad-Wroclaw, Barcelona-Belenenses, Español-Borussia y Sporting-Milán

Copa de Europa: Real Madrid-Nápoles, 
sin espectadores, radio ni televisión

GINEBRA.. (Efe).—El enfrentamiento entre el Real 
Madrid y el Nápoles en la Copa de Campeones de Liga 
fue el emparejamiento que despertó ayer más comen
tarios tras sorteo de las competiciones europeas para 
la temporada 1987-88 celebrado en Ginebra.La cir-

cunstancia de que el partido de ida se celebre en el es
tadio Santiago Bernabéu a puerta cerrada para los es
pectadores y los medios de comunicación audiovisua
les (radio y televisión), multiplicó los comentarios del 
resto de los clubes y periodistas asistentes al sorteo.

" Hemos tenido muy mala 
suerte, pues no solamente es 
un equipo extraordinaria
mente difícil sino que des
pierta la atracción de los afi
cionados que, por el castigo 
impuesto por la UEFA no po
drán presenciarlo’’, manifes
tó el gerente del Real Madrid, 
Manuel Fernández Trigo.

El directivo madridista aña
dió que , además, su club está 
“enormemente preocupado” 
porque sus seguidores difícil
mente entenderán que no 
pueden ver jugar a su equipo 
contra otro “magnífico” como 
el Nápoles “y que además tie
ne a Maradona”.

“En esta ocasión, nuestro 
equipo tendrá que lograr la 
hazaña de superar a un pode
roso rival y una serie de cir
cunstancias adversas, aun
que estamos convencidos de 
que es capaz de hacerlo. Somos 
realistas, no ignoramos las di
ficultades pero tenemos con
fianza”.

Según Fernández Trigo, 
que confirmó que el Real Ma
drid ha recurrido contra la de
cisión de la UEFA, el equipo 
puede perder unos 80 millo
nes de pesetas si no se autori
za ni a la televisión a transmi
tir el partido.

El presidente de la UEFA, 
Jacques Georges, manifestó 
a Efe que la decisión del tribu
nal de apelación de la Unión 
Europea de Fútbol, Asocia
ción “es ley” y no puede ser 
recurrida.

Sobre la revocación de una 
decisión similar en un partido 
que enfrentó al Juventus y al 
Verona, Georges destacó que 
“en esa ocasión era diferente, 
ambos equipos eran italianos 
y consideramos que las con
secuencias de no haber per
mitido la televisión podrían 

haber sido muy graves".
Leo Beenhakker, entrena

dor del Real Madrid, conocido 
el resultado del sorteo de la 
Copa de Europa, que empare
jó a su equipo con el italiano 
del Nápoles, manifestó que 
“en el terreno deportivo, eco
nómico y de afición, por cuan
to el primer partido será a 
puerta cerrada, peor no ha po
dido, ser”.

Beenhakker, que se en
cuentra de vacaciones en Ho
landa, considera la confronta
ción ante el Nápoles como de 
“mala suerte para ambos 
equipos, pues seguro que 
ellos están ahora hablando 
también de mala suerte. No 
obstante, nosotros salimos 
más perjudicados, al jugar el 
partido en el estadio Santiago 
Bernabéu a puerta cerrada”.

“El problema que se plan
tea al Real Madrid —dijo 
Beenhakker— es de diversa 
índole. Por un lado, el deporti
vo ya que el equipo, en esta 
competición, está muy unido 
a su afición. Luego el econó
mico, pues la entidad con este 
encuentro podía reahzar una 
buena taquilla. Y, también, en 
espectáculo, porque la afición 
no podrá ver a Maradona, el 
mejor jugador del mundo”.

Del Nápoles, Beenhakker 
dijo que pese a no lograr nin
gún título europeo “es un 
equipo que con la incorpora
ción de Maradona se ha po
tenciado mucho. No puedo 
hablar demasiado de él hasta 
que no le vea, pues hay tiem
po suficiente para analizar su 
juego. La pena es que esta 
confrontación se debería de 
dar en cuartos de final o semi
finales, pero no tan pronto”.

Beenhakker considera que 
su equipo tiene posibilidades 
de eliminar al equipo napoli- 

taño: “El año pasado, el Real 
Madrid demostró que sabe ju
gar los partidos comprometi
dos y que. últimamente, los 
itahanos se nos dan bien. Es 
difícil, pero no me preocupa 
en exceso”.

El enfrentamiento entre el 
Real Club Deportivo Español 
y el Borussia Moenchenglad- 
bách fue otro de los que reco
gieron comentarios más sig
nificativos entre los directi
vos y periodistas.

El hasta ahora entrenador 
del equipo alemán y ya del 
Bayern de Munich, Jup Hein- 
kes, expresó a Efe su satisfac
ción por el rival que le había 
tocado en suerte a su antiguo 
equipo.

Los directivos españolistas 
no se mostraban tan conten
tos atmque insistían en apa
rentar optimismo y confianza 
en su equipo.

Pedro Tomás, gerente del 
Español, lamentaba que tras 
doce temporadas ausentes 
de las competiciones euro
peas el primer rival de sus 
once jugadores vaya a ser 
equipo con tanta tradición 
como el Borussia.

“Pero, por otra parte, como 
es un gran equipo nos encan
ta poder enfrentamos al de
butar en la Copa de la UEFA 
pues es un desafío muy fuerte 
para nuestros jugadores”, 
manifestó.

"Tenemos un equipo joven 
y con ganas de ganar. Vere
mos lo que pasa ”, añadió.

Para Nicolás Casaus, vice
presidente del Barcelona, 
"pueden ser dos partidos in
teresantísimos ”.

"Os Belenenses es un equi
po clásico de los mejores y 
más fuertes rivales que po
dían habernos tocado en 
suerte. Además somos veci

nos. Estamos satisfechos”, 
añadió.

El presidente del Real So
ciedad, Iñaki Alkiza, trataba 
tras el sorteo y por todos los 
medios, de encontrar alguna 
información sobre él equipo 
rival de su club en la Copa de 
vencedores de Copa: El Slask 
Wroclaw, ninguno de cuyos 
directivos acudió ayer a Gine
bra.

"Nos hace mucha ilusión 
estar tras cuatro años de au
sencia en una competición 
europea después de que lle
gáramos a la semifinal de la 
Emocopa, pero de este equi
po que nos ha tocado no sabe
mos nada, por lo que es muy 
aventurado hacer un pronós
tico".

Según Alkiza, la principal 
dificultad que tendrá que 
afrontar su club es verse obli
gado a jugar en San Mamés 
“porque la UEFA ya nos ha di
cho que nuestro campo no 
está en condiciones ” pero in
sistió en que harán todo lo po
sible por desplazar a su afi
ción.

El Sporting de Gijón se en
frentará al Milán en la Copa 
de la UEFA, "uno de los riva
les más fuertes que nos podía 
haber tocado”.

"Pero, mantenemos la ilu
sión y las esperanzas de 
nuestra afición porque nues
tro equipo es joven y con ga
nas de hacer algo aunque 
pueda faltarle la experiencia 
europea”.

Adriano Galliani, consejero 
delegado del Milán, destacó 
que su club había puntuado 
del 1 al 7 a sus posibles rivales 
y al Gijón le habían dado un 
3,5 "justo en la mitad”, con
cluyó.
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Van der Poel venció
en la etapa más larga 
del Tour de Francia

RENAZE (Francia). (Efe).— 
Adiré Van der Poel, del equipo 
PDM, se adjudicó la etapa más 
larga del Tour de Francia, la no
vena, disputada ayer entre Or
leans y Renaze con 260 kilóme
tros, en los que invirtió 7 h. 
05:54, a ima media de 36’628 
kms./h.

Van der Poel se impuso en el 
sprint a sus cuatro compañeros 
de escapada, el italiano Ama- 
dio, el francés Dominique Gar
de y el también holandés De 
ooy. El suizo Eric Maechler, que 
llegó a 1:31 del vencedor, con
serva el maillot amarillo.

La etapa fue tranquila y el 
pelotón no se desperezó hasta 
que faltaban imos 30/40 kiló
metros para la llegada, aunque 
en el pensamiento de todos se 
encontraba esa contrarreloj de 
87 kilómetros de hoy y que pue
de suponer cambios en la clasi
ficación, en ese momento se 
produce im acelerón en el pelo
tón, con los Panasonic a la ca
beza, a pesar de no contar este 
año con sus velocistas Vande- 
raerden o Planckaert, facilitan
do las cosas al quipo del líder 
que hasta ese momento fue el 
encargado de “bloquear” la ca
rrera.

En estos últimos kilómetros 
hubo de todo, escapadas, em
pujones, caídas e incluso puñe
tazos, como fue el caso del co-

lombiano Moncada y el belga 
Haex, que se culpaban mutua
mente de la caída producida en 
el kilómetro 245 de carrera.

Por el kilómetro 246 se pro
dujo la escapada que resultó 
ser la buena. El italiano Rober
to Amadio dernarra con fuerza 
y a su rueda se fueron Van der 
Poel, Garde y Peeters, grupo 
que pronto abrió un importante 
hueco y además se vio favoreci
do por otra nueva caída, puesto 
que en sólo dos kilómetros au
mentaron su diferencia a 2:10 
minutos a falta de 5 kilómetros 
para meta, aunque los relevos 
en el cuarteto fueron nulos y 
cada uno velaba por sus pro
pios intereses.

A siete kilómetros de meta, 
Bontempi pide permiso a su 
jefe de filas, el irlandés Roche, 
para ir tras los escapados, y se 
lleva a su rueda a Roux, Van 
Calster, Madiot, Nulens y Pois
son, aunque en ningún mo
mento tuvieron opción de neu
tralizar a los escapados.

En la llegada. Van der Poel se 
reserva en los 200 metros fina
les para salir desde atrás, pero 
no le dio resultado, porque su 
compatriota De Rooy y Amadio 
mantenían una bonita pugna y 
tiene que agarrar a Amadio, 
mientras que éste hizo lo pro
pio para frenar a De Rooy, para 
ganar la etapa.
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La LFP no quiere jugar tres jomadas de Liga en miércoles.

La Federación defenderá nuestro calendario

Samper no considera viable 
la oferta de televisión

MADRLD (Efe).—Jesús Samper,' se- 
cretario general de la Liga de Fútbol
Profesional (LFP) expresó ayer a Efe su 
convencimiento de que la Federación

En una reciente reunión de

CERVANTES
LA REPOSICION MAS ESPERADA 

DEL AÑO. UN CUENTO 
PRODIGIOSO QUE SUS HIJOS 
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Española no defenderá, en su asambi^c 
general del próximo día 17, lapropueipn
ta de calendario para la próxima tempcl^
rada elaborado por la Liga.

semana tres veces —calén- calendario con la idea depaS®'^
Agustín Domínguez, secreta
rio de la Federación, con 
Samper, bajo la tutela del se
cretario de Estado para el De
porte, Javier Gómez-Nava- 
rro, la Federación se compro
metió a presentar en la asam
blea la propuesta de calenda
rio hecha por la LFP.

Esta circunstancia, en opi
nión de Samper, “no significa 
que la Federación defienda 
ese proyecto. Se limitará a 
presentarlo y no moverá ni 
tm dedo para q^e sea aproba
do por los asambleístas. Por 
tanto, es difícil que salga 
adelante".

Una semana es la distancia 
que separa a las propuestas 
de calendario confecciona
das por la Federación y la 
Liga. El campeonato termi
naría el 15 de mayo, según el 
deseo del organismo que pre
side José Luis Roca, y el 22 
del mismo mes si se acepta la 
propuesta de la LFP.

La diferencia, que supone 
la necesidad de jugar entre

dario RFEF— o dos —LFP— 
significa para los clubes una 
merma en sus ingresos de 70 
millones de pesetas por cada 
uno de los miércoles ligueros, 
segim los cálculos de la Liga.

Samper reiteró que la LFP 
"ha denunciado ante el Con
sejo Superior de Deportes el 
incumplimiento de los com
promisos firmados en su día 
por la Federación Española 
de Fútbol” y adelantó su es
peranza en que el organismo 
presidido por Gómez-Nava- 
rro “tome cartas en el asun
to”.

Fuentes de la Federación 
informaron que “no existe 
ningún problema con respec
to al calendario. Ya se llegó a 
un acuerdo con la Liga, y a la 
asamblea se presentará la 
propuesta del Fútbol Profe
sional. No vamos a estar en 
guerra continua por una se
mana de diferencia”.

La Federación, por deseo 
del seleccionador, Miguel 
Muñoz, hizo un proyecto de

mitir un plazo suficiente pal 
que la selección española!» '^ 
diera preparar la fase finali 
la Eurocopa, en el caso 6: ‘
que se clasifique para acuá 
a Alemania Federal.

En la misma propuesta fe
derativa está incluida la poB 
gramación de la final deil 
Copa del Rey en una fecisB 

inusual —a finales de i#

3

zo—, para que Muñoz di^^^, 

siera del mayor tiempo 
ble para trabajar conlosjugíV ‘
dores. Ws.

Por otra parte, SamperM^ 
anunciado que la Lga»^ 
aceptará las ofertas de 
visión Española para la 
transmisión de partifer^ 
" Creo que ha sido un enon^, 
la calculadora; de °^^°®^ 

no se explica que, si poijr 
partidos y el programase 
dio Estadio nos daban 
millones, por 19, más 
de competiciones europesj^ 
el programa nos ofrezeSt

700”, comentó.

___, ' ufe

El bético Parra también ficho
ayer por el Atlético de Madrid

MADRID (Efe).—Los jugado
res Andoni Goicoechea y Anto
nio Joaquín Parra suscribieron 
ayer contrato por el Atlético de 
Madrid, para las próximas tres 
temporadas, si bien el ex-béti- 
co tiene opción a una más.

Parra, sevillano de 26 años, 
que llegó a Madrid, cobrará 
15.000.000 de pesetas por cada 
temporada y 25.000.000 de pe
setas más por prima de fichaje, 
pues tenía la carta de libertad 
del Betis.

En el contrato del ex-bético 
se estipula, también, que en

caso de que jugara veinticinco 
encuentros en la temporada, su 
ficha anual se incrementaría en 
dos millones de pesetas.

Parra, tras la firma de su com
promiso, manifestó a Efe que 
“he venido al Atlético de Ma
drid no por dinero, sino porque 
ha logrado formar un equipo 
capaz de.ganar cualquier título. 
Esto me animó”.
De otras posibles nuevas in

corporaciones al equipo que 
preside Jesús Gil, una vez des
cartados los jugadores barcelo
nistas Salva, Amarilla y Clos, el 
Atlético de Madrid se encuen-

tra interesado en e 
nista Quique Flore 7 
tinguista Eloy-

ático d’wcEl inteiés del AtiétK dnd por el meta inten^<^^ 
del Sporting de Giióít’̂ K 

Carlos Ablanedo, ha 
pues parece que no inteH^K 
técnico rojiblanco Césít^^ 
Menotti. Por este motí^'^ 

tentaron negociaciones Real Sociedad para el tíSSiK 
de Luis Arconada, peto^U 
realista contestó dideoe^^K 
ni por 500.000.000 de 
lo traspasaría. g
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? cogido en San

JianderiUero 
^¡femando

y| Ídtades

9

píMíLONA. »«-'¿Í^ 
, de los toros de Ceba 

ioago fueron encaradas^! 
Zros con demasiadas 

Udones, tantas que en los 
^dos se tornaron la corrida 

Vw absoluta indiferencia 

sólo en el momento de la 
gpectócular cogida del bande- 

hero Femando Domínguez^ 
Í peor de los descastados 

de Cebada Gago no fue- 
1 ¿susescasas fuerzas, caras 

tas continuas cornadas al 
j^ymedias anancadas y em- 
^das. Peor que todo fue el 
Jrdo" peligro que entraña- 
¡n para los toreros, sin que

C
 L ^•Gutiérrez Moya "Niño 

elaCapea", pitos y bronca. 
Julio Robles, ovación y süen-

O.

1A Diilio Oliva, pitos y silencio. 
/1V toe las cuadrillas destaca- 

Ílos banderilleros Francisco 
roa Cervantes y Leopoldo 
jez, que saludaron montera 

i)nano en los toros quinto y 
^18 to, respectivamente.
:opueS' !n el tercer toro fue cogido el 
temp ¿temo Femando Domín- 

íz, de carácter menos grave, 
btentar clavar un par de 

adep» delillas.

ote pan
Taide de sol y mucho caloriñolap:--,

afinaló slaplazacompletamenteUe-
caso:-

fü
 

t»
 g

Ninguno de los seis toros se 
|lancear con apreturas, deuestafe

tala]# p^gueeltoreode capa brilló 
tal de it® ausencia toda la-tarde.
ua fedi lapea" se desconfió con su
de # “®‘° ^ ^ inoportuno de- 

32 dispe “® cuando lo trasteaba por 
ipopoí ®techa. Luego le volvió a 
los ju^ ^^^ ®^ trapo otra vez, y y a

lió definitivamente los pa-

ra
Capea" y el toro mu-

C
D

unpeiN ,
Liga a F®^^® la lidia del cuarto, 
de Te¿ ¿' ^'^^Q Pot el percance del 

Ij^ WeriUero Domínguez, había 
paitiife ^® ®* Capea" y el toro mu- 
ien«» n ’’^' largas esperas, 
tro muí ““®“®ventros, y absoluta- 

ate nada de relieve que no 
ah ruidosa bronca que ve
le! público.

sipotí’ 
inaEsít 
iban ÍÍ

impeasl ^.®oWe8, tras su segunda 
®n la feria, se fue de 

.■ “ esiuerzo que llevó a 
sirvió 

estocada, 
P^^ Desprendida, 

6 SL’“®®^^’^°®® sellara 
2^' de 
í 90 espera y dos desca- 

títaoutó^’ ^^' 11®Varse 
Wtica ovación.

‘'’Í fe 1?^'°“®» farde ni Si- 
gyeld P lo intentó. Y el qiior, •

^"^ricafmai ^^° 
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Murió Gerardo Diego, “el más joven” de 
los poetas españoles contemporáneos

MADRID (Efe).—Gerardo Diego, poeta que partici
pó en todos los *'ismos”de la moderna literatura espa
ñola, deja tras su muerte una extensa obra de poemas 
y ensayos considerados fundamentales en el desarro
llo de la poesía española contemporánea. La poesía de 
Gerardo Diego constituye una lograda aspiración de 
unidad, subrayada por su preocupación por la musica
lidad, la pasión por la imagen de múltiples lecturas y, 
en definitiva, por la perfección del verso.

Gerardo Diego Cendoya na
ció en Santander el 3 de octu
bre de 1896 y su oído musical 
fu'f‘ tan precoz que a los cinco 
años empezó a estudiar sol
feo.

Fiel hasta la muerte a estos 
inicios, Gerardo Diego encon
traba una visible semejanza 
entre la música y la poesía; 
“La música, como la poesía, 
es una especie de reloj que no 
todo el mundo sabe leer", 
dejó dicho.

Su padre, santanderino, se 
casó en segundas nupcias 
con una vasca, la madre de 
Gerardo, con la que solía en
tenderse en euskera, pese a 
lo cual Gerardo Diego escribió 
sus primeros versos castella
nos en 1909, a los 13 años de 
edad, cuando hacía el bachi
llerato y estudiaba preceptiva 
literaria.

Pero se atascó en el octavo 
verso y su decepción fue tan 
grande que quedó convencido 
de que aquél, el de la poesía, 
no era su camino: No volvió a 
tomar la pluma hasta que 
tuvo casi terminada la carre
ra.

De esta aventura infantil 
puede que le llegara su pa
sión casi neurótica por el ha
llazgo de la palabra exacta y 
tardaba horas, días enteros a 
veces, en encontrar el adjeti
vo preciso: “Un poco como 
Flaubert, quien en cierta oca
sión se quedó atascado ante 
la frase “el agua era negra 
como... —y tardó un día ente
ro para terminaría— ... como 
la tinta", gustaba recordar 
Gerardo Diego.

En 1913, ya con el bachille
rato terminado, Gerardo llegó 
a Madrid y en la capital pre
senció la primera corrida de 
toros, tema que llegó a con
vertirse en habitual de su 
poesía. Y ese mismó año co
menzó a estudiar Filosofía y 
Letras, en la Universidad 
Central, pese a que su famiha 
quería que hiciese Derecho.

Su primera influencia Utera- 
ria la recibió de Juan Larrea, 
después, ya alumno suyo en 
Salamanca, de Unamuno, 
pero más importante aún fue 
el descubrimiento del poeta 
chileno Vicente Huidobro, a 
instancias de Eugenio Mon
tes, a quien conoció en la ma
drileña Casa de Gahcia.

Gerardo Diego se doctoró 
en Letras en 1916 en la Uni
versidad de Madrid, donde 
frecuentó tertulias üterarias. 
Otra costumbre suya tan 
arraigada que ni la más extre
mada vejez consiguió disua
dirle de practicar.

Una de las primeras tertu
lias de que se mostró asiduo 
fue la de Cansinos Assens y 
también las de Manuel Aza
ña, Ortega y Gasset y Valle 

Inclán, entre otras, y comenzó 
a adscribirse al ultraísmo 
como manera y escuela poéti
ca, pero frenado por una con
ducta cotidiana lo más al
truista que cabe.

En 1920 consiguió la cáte
dra de literatura española en 
el Instituto de Soria, donde 
pubUcó su primer libro “Ro
mancero de la novia", editado 
con su primer sueldo de cate
drático y cuyo primer ejem
plar envió a Antonio Macha
do.

Desde Soria pasó a Gijón, 
donde obtuvo en 1925, por su 
libro “Manual de espumas", 
el Premio Nacional de Litera
tura, compartido con Rafael 
Alberti, a quien conoció por 
este motivo. Ese año pubUca 
“Versos humanos". En Gijón, 
Gerardo Diego lanzó dos re
vistas hterarias, “Lola” y 
“Carmen".

En aquella época comenzó 
a pubhear sus versos en la 
“Revista de occidente”, por 
consejo de Ortega y Gasset y 
así pasó a formar parte de la 
llamada "generación del 27", 
y todos los escritores que la 
componían le encargaron or
ganizar el acto conmemorati
vo del centenario de Góngora, 
que fue el primer hito históri
co de aquella generación.

Seis hijos

En 1934 contrajo matrimo
nio con Germaine Marín, de 
nacionalidad francesa, que en 
aquel entonces estudiaba en 
Madrid. El matrimonio ha te
nido seis hijos.

En 1936, cuando estalló la 
Guerra Civil española, Gerar
do Diego se encontraba en 
Francia, en unos momentos 
de gran fecundidad poética, 
de los que surgieron dos li
bros; "Angeles de Composte
la" y "Alondra de verdad".

Terminada la contienda fue 
nombrado catedrático en el 
Instituto Beatriz Galindo, de 
Madrid, donde ejerció hasta 
alcanzar la edad de jubilación 
en diciembre de 1966 y dedicó 
su última lección al escritor 
santanderino Manuel Llano, 
fallecido en 1938.

En 1947 ingresó en la Real 
Academia Española y su dis
curso versó sobre una estrofa 
de Lope de Vega.

Entre otros premios impor
tantes recibió, por segunda 
vez, el Nacional de Literatura 
(1956), el Ciudad de Barcelo
na (1952), el Calderón de la 
Barca (1962), y el Miguel de 
Cervantes de 1980, comparti
do con el argentino Borges.

Gerardo Diego es un curio
so ejemplo de escritor honda- 
mente enraizado en su tierra 
natal. A lo largo de su extensa 
carrera como poeta y confe-

1 i i 
IÍ

García Gómez y Federico Sopeña abandonando el domicilio 
de Gerardo Diego.

renciante literario y musical, 
estuvo siempre vinculado a 
Santander, hasta el punto de 
que el Ayuntamiento de esa 
ciudad publicó un libro en el 
que se recogen todos sus poe
mas de ambiente o tema san
tanderino.

Gerardo Diego es autor de 
veinte libros de poesía.

"Ya murió el último intér
prete, llevaba en la mano la 
flor natural” escribió Gerardo 
Diego el año 1924 en su libro 
“Manual de espumas". Ayer, 
con motivo de su muerte. Efe 
recogió opiniones de ur
gencia de escritores y músi
cos acerca de su gran obra y 
personaüdad.

“Ha muerto el más joven de 
los poetas españoles contem
poráneos", dijo el poeta Ra
fael Montesinos desolado al 
conocer la noticia de su muer
te.

“Ultraísta, sonetista, con 
tm ante insuperable para 
abordar la canción, el arte me; 
ñor, el más difícil de manejar. 
Gerardo Diego es el más com
pleto y joven —repito— de los 
poetas contemporáneos", 
añadió.

Montesinos, Premio Nacio
nal de Literatura 1958 y 1979, 
indicó que “personalmente, 
su desaparición física me cau
sa un gran dolor. Fue un gran 
amigo. Le debo el haber cono
cido a Marisa, mi mujer, en 
1953, y a un gran amigo ya de
saparecido: Ramón Juliá, mi 
editor del “Bécquer", al que 
debo el libro, gracias a su 
gran ayuda".

Para Luis Jiménez Martos, 
de Gerardo Diego será ahora, 
después de muerto, cuando 
más se hable:

"A diferencia de lo ocurrido 
con otros poetas —^Aleixan
dre por ejemplo—, que cuan
do mueren se hace el silencio 
en tomo a ellos, será ahora 
cuando más se hable de Ge
rardo Diego y cuando se le 
haga absoluta justicia. Por
que Gerardo nunca fue favo
recido por la fábula y el mito".

Según Jiménez Martos, 
Premio Nacional de Literatu
ra 1969, por su libro de poe
mas “Encuentro con Ulises", 
Gerardo Diego era un “van
guardista y un clásico”.

“Un poeta —dijo— que ha 
evitado la monotonía en su 
propia obra, una obra que po
dría resumirse en una sola pa
labra, el título de uno. de sus 

libros: Sorpresa. Una sorpre
sa sucesiva, como la de Alber
ti. Nunca cantó con una línea 
definida, programada, sino 
como le dio la gana y cuando 
le dio la gana”, declaró el poe
ta andaluz a Efe.

Federico Sopeña, musicólo
go y académico de Bellas Ar
tes, imo de los primeros en 
acudir ayer a casa del poeta, 
para rezar un responso, dijo 
que Gerardo Diego no sólo fue 
im “gran poeta y un magnífi
co músico, sino un creyente 
muy piadoso".

Manuel Arce, editor de San
tander, ciudad en la que nació 
el poeta, señaló que fue “un 
profundo amante de su tierra 
y que ésta había estado pre
sente de una manera muy 
continua en sus poemas ”.
^ conocer su muerte. Arce 

destacó la presencia en los 
poemas de Gerardo Diego de 
temas tan cántabros como los 
bolos, las marzas (coplas an
cestrales cantadas por los 
mozos para saludar la llegada 
del mes de marzo), la Bahía de 
Santander y las cumbres de la 
tierra.

Un día antes de su muerte 
se había hecho entrega al 
poeta de la Medalla de Oro de 
Cantabria, que recibieron en 
su nombre, sus familiares, 
máxima condecoración del 
Gobierno cántabro que com
parte con el Rey de España.

Manuel Arce definió al poe
ta como un “hombre tremen
damente tímido, y muy calla
do, que solamente se expla
yaba en la intimidad y cuando 
abordaba temas de conversa
ción relacionados con la poe
sía y la música".

El compositor Joaquín Ro
drigo, recordó que Gerardo 
Diego “siempre dijo que le 
hubiera gustado ser músico, 
aunque su poesía, por sí sola, 
ya era música. Me unió a él 
una fraternal amistad y cola
boramos juntos, aunque aho
ra no recuerdo el título de las 
obras que yo he creado con 
poesía suya".

Para Ernesto Halffter, tam
bién amigo del poeta falleci
do, Gerardo Diego era un 
“consumado pianista, admi
rador de Chopin y de Falla, y 
en muchas ocasiones inter
pretó obras mías. Yo compuse 
“Balada amarilla”, sobre su 
poema homónimo que co
menzaba, “En el huerto del 
rey/ una doncella entraba”.
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Anuncios por palabras

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 21 28 19

• PRESTAMOS. Gestionamos ins
tantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Tlfs. 
246 64 94 - 246 22 62 - 256 02 06. 
C/Alcalá. 196. Madrid.

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO. 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaría el préstamo 
que usted necesita.

Venteas que tiene:
- Puede pagar do año en año, y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar bastó 10 años, pagando 
sólo los intereses.
- No se le grava la escritura, y mejor 

aún no necesitó avalista.
Llámenos y le informaremos sin 

compromiso alguno. Teléfono: 
21 28 19. • GRAN OPORTUNIDAD. Se traspa 

sa Floristería a pleno rendimiento y 
clientela fija. Interesados llamar Teléfo
no: 23 64 71.

HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 4000 Ü7

LIMPIEZAS FERNANDEZ,^
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos;

22 08 38. Oficina -
21 44 8r Particular.

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos
Tapicerías de coche 

Teléfono: 23 35 11 
Vereda de Jaén, 6

Ohlngua 
idiomas

Tesifonte Gallego, 20. 
Apdo. 14,02002 Albacete. 

Tel. (967)22 3716

CREDITOS
■ Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años.
’ Cancelamos hipotecas y 

embargos.

• POR PROXIMA APERTURA pre
ciso personas mayores de 22 años, 
ambos sexos que quieran obtener un 
puesto dentro de nuestra delegación 
en Albacete. Máximas garantías y rápi
da incorporación. Interesados llamar 
Tlf. 22 02 36. Señor Vizcaíno.

’ Lo resolvemos en el acto.

Tlfs.: 21 67 01 -21 60 62. • ATENCION ALBACETE y provin
cia. Para todas las personas interesa
das en un puesto de trabajo cómodo y

ALBACtIt

• ALQUILO piso amueblado. TIfno. 
23 29 89.

dinámico, convoca plazas para delega- 
ción en Albacete. Amplia información 
llamar Tlf. 23 14 36. Sr. Serrano, do 11 
a 1,30.
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• VENDO peluquería completa cén
trica. TIfno.: 23 01 64.

• TRASPASO GABINETE de belle
za. Céntrico. Tlf. 23 78 27. De 10.30 a 
1.30 mañanas.

• SE ALQUILAN DESPACHOS 
céntricos, cerca Plaza Altozano.
•nfnos.:21 70 49 - 21 92 25.

• SE PRECISA señora o señorita 
para atender señora sola. TIfno.: 
22 63 70.

SE VENDE 
PARCELA
Zona Hoya San Ginés.

Casa, con jardín y piscina.

Tlf. 23 93 62

• GRACIAS Espíritu Santo. M.O.

GRACIAS Espíritu Santo. M.O.

ASESORIAS

• NECESITO en alquiler local co
mercial de 150 m2. aproximadamente. 
TIfno.: 21 70 45 - 21 92 25.

• SE TRASPASA BAR Restauran
te. Telf. 22 72 28.

• SE TRASPASA o vende Restau
rante Céntrico. En casa antigua restau- i 
rada. Instalaciones nuevas. 350 m2.
superficie. Información (A mediodía) 
teléfono: 23 45 60.

____ asesores

ARIES
SALUD.—Debería cambiar de médico; el 
que le atiende actualmente demuestra 
no entenderle.
TRABAJO.—No pierda los estribos y 
conserve la calma
AMOR.—Piense seriamente en sus sen
timientos

TAURO
SALUD.—Se sentirá totalmente en for
ma.
TRABAJO.—Su buen estado físico le 
hará ver las cosas de distinta manera 
que ayer.
AMOR.—No sea tan vehemente.

GEMINIS
SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—No hable demasiado sobre 
sus ideas; podrían pisárselas y aprove
charse de ellas.
AMOR.—Tranquilidad.

CANCER
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Concóntrese más en lo que 
hace y procure no distraerse.
AMOR.—Se sentirá más seguro de su 
propio atractivo que en días pasados.

LEO
SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—Obre de forma abierta y no 
se ande con rodeos; es mejor que sea 
franco y que actúe con nobleza.
AMOR.—^Alegría en el terreno amoroso.

VIRGO
VENDO NAVE INDUSTRIAL

3,000 M2. ALTURA MIN. 6 M.
5.500 M2. SOLAR CERCADO - 60 KV POTENCIA

1.200 KG. VAPOR HORA CON 0 
SIN MAQUINARIA. 

FACILIDADES. TELEFONO 967/21 68 10

SALUD.—Dolor de cabeza.
TRABAJO.—No sea tan individualista y 
no trate de actuar por su cuenta, sin pe- 
dir opinión antes a sus compañeros. 
AMOR.—^Aventura amorosa que no deja
rá huella en su vida.

MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEPIATRIA-ANALISIS
Médico y A.T.S.-Servicio Permanente y domiciliario 24 horas

Paseo de la Cuba, 2-2®. - Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

Guía Médica
ALBACETE
HOSPITALES

OTROS CENTROS 
MEDICOS

• HOSPITAL GENERAL Francisco
Javier de moya. 17. TeléforK) 22 38 54

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestra Señora de los 
Llanos". Avenida Vasco Nuñez da Bal
boa a/n. TelélOfXJ 21 43 39

• CENTROWE. Centro reconocí- 
mlenio conductores. Roeario. 28 Tetó- 
tono 21 54 52.

• NATO* LASER. Repretwitanta 
TM. 22 00 93.

• HOSPITAL PSIQUIATRICO. Ca
rretera de Barrax Telétono 22 28 50 SANATORIOS
• lEQORIDAD SOCIAL TeMono

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Qu«avo Feria. 
81. Albacete.

CENTROS DE ASISTENCIA

S SANTA CRISTINA. Pérez Galdós.
3 Telélooo 22 33 00

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario, 102. Teléfono: 22 18 50.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Candad Av Nuñez de Balboa s/n 
Telélono 21 33 55

• CONSULTORIO ZONA PARQUE
Teléfono» 22 25 59 y 22 41 39

« CONSULTORIO ZONA ESTA-
CION. Telétono 21 59 11

• CLINICA MEDICA - ATS - 
Analista-Callista Médico 24 h. Ur-• CONSULTORIO ZONA FERIA

Teléfono 22 15 55.__________________ gencias Muelle. 10. Tlf 21 85 96

• OIAQNOSTICO y orientación tera
péutica Miguel Legazpi. 4 Telétono

• ALERTA MEDICA NOCTURNA. 
Telétorx) 21 14 96. Asóciese por 500 
Ptas. familia al mes.• CONSULTORIO ZONA ESTA

CION. Telétono 21 59 11

• CENTRO DE SALUD FERIA. Ts- 
léfaoq^S013. 

ORTOPEDIA

• CRUZ ROJA. Calle San Antón Te-' 
létorx) 22 50 02

* LASERTERAPIA. Paseo Libertad, 
15. Teléfono 21 80J>5

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tosis Segovia. 16 Tell 22 81 94 Car
celén. 16. Tell 21 90 47

LIBRA
SALUD.—Pasable
TRABAJO.-Se sentís 
los resultados econóSogT^ » 

rá con sus gestiones
AMOR.—No le cuesta 
oonm5ua,.,U,mdade.„^^

ESCORPION'^
SALUD.—Muy buena.
Tiy  ̂AJO.-Su don de gentes le 

batalla
AMOR.—No se muestre celoso.

SAGITARIO^
SALUD.—Muy buena.
TRJ^AJO.-Jomada Uena de sortea

Cierto pariente político leo, 
rá problemas y podría dar lugaraS 
roces entre usted y la persona^ 

CAPRICORNIO
SALUD.—Perfecta. 
TR^AJO.-^omada Uena de sorptea 
desde el punto de vista económico 
fesional.
AMOR.-No se muestre tan egoisti

ACUARIO
SALUD.—Normal,
TRABAJO,—Situación difícil, queeiigii 
mucho dominio de sí mismo por su paz 
AMOR.—Procure ser más tolerante ta 
la persona amada y no trate de unpoci 
siempre sus criterios.

PISCIS
SALUD.—Protéjase del frío; su prope 
Sión a los catarros se agudizará aúniiá 
AMOR.—No siga eludiendo esa cita:i 
mejor que se enfrente cuanto antesca 
esa persona y que le hable claro.

LOS MINOS NACIDOS HOY: Serán tenaces, perseverantes y muy fuertes. Serán capaces de hacer lo que sea con ti 
de lograr sus objetivos. En ocasiones pecarán de calculadores y trios, y darán la impresión de tener una visión impon 
estrecha de las cosas. ______________________________________________ _________ ___________

Crucigrama
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• ODONTOLOGO Ralael PIA. Martí
nez Villena. 21. Telefono 21 78 23

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102. Teléfono: 22 18 50

• CERMBCO. Centro Reconoci- 
mlenio Médico Conductor. Octavio 
Cuartero. 23 (esquina Roeario). ALBA
CETE

URGENCIAS

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración. Jesús del Gran Poder. 1. Telé
fono 22 47 04.

DENTISTAS

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
médico estomatólogo, cirugfa oral Ro
sario. 3 Pral. TIfno.: 21 88 65-Albacoto 

A.T.S.

12

13

14

3
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SOLUCION AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 1. anaeP. 2.
Vientre. 3. Codicioso. 4. Col. iaC. ciT. 5. Amar. Tara. 6. Redes. airiL. 7. atiS. 
apaL. 8. saZ. Tau. Alá. 9. Soterrado. 10. Soleara. 11. saelA.

VERTICALES: 1. Caras. 2. Cometas. 3. Voladizos. 4. aíD. Res. Tos. 5. Niel. 
Tela. 6. Ancas. Maree. 7. etiC. Ural. 8. Pro. Tía. Ara. 9. Escarpada. 10. Oirialo. 
11. Talla.

HORIZONTALES: l.-Compl» 
miliarmente, hombre afeminado. 1 
más de. Muro de contención é 
aguas. 3.—^Piedra dura. Utiliza. Ü 
peón. Al revés, acudir. 4.—Altar.Pra 
y botón en la capa. Nombredeconsa 
te. 5.—Negación castiza. Morales.? 
re. 6.—Estéril. Gravosas. 7.—Simi» 
azufre. Entrégueles. Moneda amena 
8.—Componer poesía. Vestma 
Símbolo del fósforo. g.-Frutodeua 
bacera.Lavativa. 10.—Bueysagis» 
regrino. Voz de mando. 11.— 
lógico. Polo negativo. Terminaaóni» 
minutivo. 12.—Símbolo del osmio 
de arrullo. Demostrativo. Te aW 
13.—Barnizases. Soltero. 14.—CeS 
ro. Naturales de Dinamarca, feme»

VERTICALES:
na. La doy presa, 2.-Kev0e- 
Zorras. ' "s.-Ayuda 
dios. Amoríos. Nombre de co 
4—Dueña. Tumores blandos. 
Nota musical. Al revés, bolilla p® 
que usan algunas <^tporacion 
de toros. 6.-Al..»«.l»:y** 

sueño. Labrara en lo» ^2.i 
nación de inñiuüvo. 7.-^n»»“ , 
cipientes de tete ^tí
Toman el alimento del P®“° 
Conjunto de flores, Ptete^ ^ 

9.—Sociedad ’q^
seda. Al revés, apoye )
del tejado. Armano P“® 
ción. 11 .-Cabeza de^¿ü 

to del cogote. Vítore p 
Símbolo del actinio. U"^¿“ ®j,ot,? 
nio. Deidad agipcia- w- ^^ 
largos para t^tialar ®®did -^< 
vida. 14.-Cierto licor, P»»®

ses.
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Viernes, 10 
de Julio de 1987
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^dónnadonal.
’ 15.00 Telediad®'

1SJ5 0 «M*® fantástico.
■¿jhtyelmaiareta-.Eldoc-

Pa»
- „, Raymond, un famoso aen- 
KSudoso banabaconsu 

hija pescando en un apartado 

lugar, es atacado y muerto por 

dos enmascarados.
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16.30 La tarde.
17.55 Avance telediario.
18.00 La aldea del Arce. 

“Yo soy la heroína".
18.30 Mundo Disney. "Los 

niños que sabían demasiado".

1940 Más vale prevenir. 
"Las uñas".

20.00 La hora de Bill Cosby. 
i 2040 Telediarlo.

21.05 Europa, Europa. 
(Nuevo programa).

22,10 Viernes cine. "La 
gran prueba". Dirección: Wi

lliam Wyler. Intérpretes: Gary 
Cooper, Dorothy McGuire, 

Anthony Perkins, Marjorie 
Main, Richard Eyer, Robert 

Middleton, Walter Catlett.
Al estallar la guena civil 

americana, fueron muchas las 
familias que resultaron atrapa

das por el terrible conflicto y se
vieron obligadas a tomar parte

tai 
¡io.í- 
n Ó!

ansa 
l«.fl 
mixie

tima

jiaóji 

iquei

en él, a pesar de todos sus re
paros. Una de estas familias 
fue la de Jess Birdwell, en la 
Que él y su hijo Josh debieron 
enfrentarse al dilema de volver 
la espalda a sus principios pa
cíficos y empuñar un arma 

para matar a otros hombres o 
seguir los dictados de su pro
pia conciencia.

0040 Telediario.
Teledeporte.

01.00 Despedida y cierre.

1̂
11

SEGUNDA CADENA

15.45 Carta de ajuste.
15.59 Apertura y presenta

ción.
16.00 Tour de Francia.
W15 Despedida y ciorre.

^Óil 

lanul

cíe 
í-»

' B*18.45 Carta de ajuste.
18.59 Apertura y presenta-

ción.

19.00 Capitolio.
19.30 Agenda.
20.00 Los viejos amigos.
20.15 Dibujos animados.
20.30 El plumier. “Teatro 

en la escuela".

21.00 Las cuentas claras. 
"Los dineros del deporte”. Es
paña es el país número 12 más 
rico del mundo, sin embargo 
en resultados deportivos ocu
pa el puesto 21. ¿Cuánto dine
ro se invierte en deporte? 
¿Quiéiies lo hacen y cómo se 
hace?

21.30 El arte de vivir. “For
tunata y Jacinta".

22.00 Concierto. “Recital de 
zarzuela".

23.20 Tiempos modernos.
00 JIO Despedida y cierre.

MATINAL PARA MAÑANA

08.45 Carta de ajuste.
08.59 Apertura y presenta

ción.

09.00 Un, dos, tres. (Repeti
ción).

10.30 Don Quijote de la 
Mancha.

11.00 La bola de cristal.
12.15 Gente Joven.
13.15 Lotería Nacional.

Sorteo de la Lotería Nacional 
correspondiente a este día.

13.30Objetivo92. “Pelota".

“Las cuentas claras", espacio de 
economía, desaparece de Televisión

La economía es uno de los 
campos más áridos y difíciles 
de cuantos puedan ser trata
dos a través de la televisión. Sin 
embargo, es al mismo tiempo 
un tema del que todos estamos 
obligados a conocer cada día 
más, ya que en nuestra socie
dad aumenta progresivamente 
su importancia. El comporta
miento de la Bolsa, la cotiza
ción del dólar, la declaración de 
la renta y los intereses que pa
gamos por un crédito bancario 
son sólo una muestra de la va
riada gama de situaciones en 
que nuestra vida está relacio
nada con la economía.

Durante tres años "Las cuen
tas claras" ha intentado y con
seguido acercamos a los temas 
económicos, o por mejor decir a 
los aspectos económicos de los 
temas más importantes. Si en 
la etapa vivida en la Primera 
Cadena el programa que dirige 
y presenta Carmen Baztan con
siguió despertar el interés del 
espectador, a partir de su tras
lado a la Segunda Cadena, en 
abril de este año, ha sufrido 
una previsible pérdida de se
guidores.

Al parecer ya existe la deci
sión de retirar este espacio de 
la programación el mes de oc
tubre, con la que TVE dejará de 
lado definitivamente los temas 
de economía. "Los dineros del 
deporte " es el título del progra
ma que hoy ofrece "Las cuen
tas claras ". España, país núme
ro 12 de los más ricos del mun
do es, sin embargo, en número 
21 en resultados deportivos. Al 
dinero invertido en el deporte y 
quiénes y cómo lo hacen se de
dica este programa.

"Las cuentas claras” se emi
te a las 21.00 horas por TVE-2 
con una duración de 30 minu
tos.

El arte de vivir

"Fortunata y Jacinta”, la es
pléndida novela de Pérez Gal
dós, está de moda en en TVE. 
Primero fue el programa "La 
hora del lector” el que se ocupó 
de esta obra maestra de nues
tra literatura comentada, creo 
recordar, por la cantante Marti
rio. El próximo jueves se repon
drá la gran adaptación realiza
da por Mario Camus para Tele
visión, protagonizada por Mari
vel Martín y Aña Belén. Ade
más, hoy, el programa “El arte

POTO: LA TRIBUNA
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Ajetreada sesión de la Bolsa.

de vivir” estará dedicado a esta 
novela de don Benito. Esta in
vasión televisiva de “Fortunata 
y Jacinta” se debe al primer 
centenario de su publicación.

“El arte de vivir” se emite a 
las 21.30 horas por TVE-2 con 
una duración de 30 minutos.

Europa

En la Primera Cadena, y sus
tituyendo al espacio “En fami
lia”, que se despidió la semana 
pasada con el coloquio celebra
do por extranjeros residentes 
en España, comienza la serie 
“Europa, Europa". Dedicada a 
mostrar cómo es la vida en cada 
uno de los once países que 
componen, junto a España, la 
Comunidad Europea. Consta 
de once capítulos, dirigidos por 
Pedro Erquicia a partir de guio
nes escritos por Manuel Legui- 
neche y Félix Ortega. Para ayu
damos a conocer mejor los as
pectos sociales y culturales de 
cada uno de los países comuni
tarios, sus principales caracte
rísticas serán destacadas por 
una figura popular. Así el capí
tulo sobre Italia será presenta
do por Mónica Vitti, el de Fran
cia por Yves Montand, Melina 
Mercouri hará lo propio en el 
dedicado a Grecia y el escritor 
Ian Gigson con el de Irlanda.

La serie se abre con el capítu
lo dedicado a Dinamarca que 
será presentado por el escritor 
Klaus Ihowald Rifbjer. Se emite

a las 21.05 horas por TVE-1 con 
una duración de 55 minutos.

Cine 
comprometido

“Viernes cine” ofrece esta 
noche “La gran prueba”, pelí
cula norteamericana que tras la 
apariencia de “western” pro
pone un mensaje pacifista en 
tma época en la que el mundo 
parecía más preocupado en de
fender sus diferencias a base 
de bombas. William Wyler es 
encargado de dirigir el guión de 
Michael Wilson, escritor mu
chos años antes, profesional 
vetado en Hollywood por el Tri
bunal del Senado Me Carthy en 
su vergonzosa “Caza de bru- 
jas .

El argumento se centra en la 
familia cuáquera de Jess Bird- 
well, que sigue una existencia 
pacífica conforme a sus creen
cias. El estallido de la guerra ci
vil norteamericana hará que 
Jess y su hijo Josh tomen pos
tura por uno de los bandos.

Gary Cooper, Dorothy Me 
Guire, Marjorie Main y Antho
ny Perkins con los principales 
protagonistas de esta película, 
que cuenta con una excelente 
banda sonora de Dimitri Bimkin 
y una popular canción de Patt 
Boone.

"La gran prueba" (1956) se 
emite en color a las 22.10 horas 
por TVE-1 con una duración de 
132 minutos.

!l3S" '***•
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CINE CANDILEJAS 
Climatizado - Teléfono 21 78 72

Hoy, en sesión continua desde las 5 
¡Monumental programa doble!

De la mano de Steven Spielberg, 
la gran aventura

«LOS GOONIES»
Pases: 5 y 9 

Y 
El nuevo héroe se llama...

«REMO, DESARMADO 
Y PELIGROSO»

Pases: 7 y 11

--------------------^_ , A

■ Teléfono 21 84 44

Sensacional estreno en toda Espa
ña. Todo hombre sueña con una 

mujer como esa...

«CITA A CIEGAS»
Kim Basinger y Bruce Willis
Pases:5.30-7.15-9 -10.45

TODOS LOS PUBLICOS

Teléfono 21 84 53
La reposición más esperada del año. 

Un cuento prodigioso que sus hijos 
jamás olvidarán 

«BAMBI»
Pases: 5 - 6.45 - 8.30

Sensacional estreno.
«THUNDER, policía sin ley» 

Mark Gregori
En sesión de noche: 10.45

No recomendada a menores de 13 añós

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno. 

¡Eran capaces de ponerlo todo boca 
arriba en un abrir y cerrar de ojos!

«LOS SUPER 
CAMORRISTAS» 

Jacki Chan, Lola Forner, 
Sammo Hung, Pepe Sancho 

y Ha Kiang Ching
Pases: 5-6.55-8.50-10.45 

TODOS LOS PUBLICOS

SALA X
(Jumo 31 CINE CANDILEJAS), ciimalfiada 
Hoy, en sesión continua desde las 5.30 tarde 

(Ultimo pase película 11 noche) 
¡La porno más porno!

«LOS VICIOS INCONFESABLES 

DE EMMANUELLE»
Prohibida a menores de 18 años 

NOTA.—Se advierte que esta película, 
por su alto contenido erótico, puede he

rir la sensibilidad del espectador.

Teléfono 21 36 40 
Sensacional estreno. La película más es

perada de verano-87 

«LOCA ACADEMIA DE 

POLICIA-4»

(Todos los públicos)

Steve Guttenberg, Burba Smith, Michael 
Winslow, David Graf y Sharon Stone.

Pases: 5.30-7.15-9 y 10.45

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Teléfono 22 44 64

CERRADO POR 
VACACIONES

4



La Tribuna
Escaparate 

de lujo

EN varias ocasiones me ha venido a la cabeza el 
caso del eurodiputado vasco Txema Montero, 

procedente de Herri Batasuna, respecto a su situa
ción en esa Cámara europea de Estrasburgo. Algu
nos periódicos ya lo habían recibido con referencias 
al terrorismo. Pero después estaría lo más complica
do, y que era su ubicación. Carlos Garaicoechea 
aparece bien aclimatado e integrado en esa Cáma
ra, pero Txema Montero carece de identidad para su 
integración con otros. Por eso está en ese grupo 
mixto de los "no inscritos”. La verdad es que en ese 
grupo aparecen también los eurodiputados de 
Adolfo Suárez, y la casualidad de los asentamientos 
ha puesto a Txema Montero entre Federico Mayor 
Zaragoza y Raúl Morodo. Toda una delicia. Sus cole
gas españoles —^puesto que no me atrevo a decir 
“compatriotas"— parece que le han hecho un vacío 
completo. He leído la crónica de una corresponsal, o 
enviada especial, a Estrasburgo, que es Elena Garri
gues, y cuenta todo esto. Su crónica la inicia con 
este juicio de Txema Montero sobre la asamblea de 
Europa': “Esto es un escaparate de lujo, con género 
de dudosa calidad". Eso de “escaparate de lujo" 
puede ser verdadero. La selección que han hecho 
otros países para sus eurodiputados no la conozco, 
pero España se ha esmerado. Ahí hemos enviado 
catedráticos o profesores en todas las candidaturas. 
También en la comunista. Pero la calidad es la que 
hay, allí están presentes todas las ideologías en 
boga de la Europa contemporánea. Los socialistas, 
los conservadores, los democristianos y los liberales 
componen el gran número. Una actitud despectiva 
sobre el género de la representación europea, ha
bría que extendería a la Europa actual. Lo insólito es 
Herri Batasuna. Independientemente de su nacio
nalismo radical, ¿cuál sería su identidad política 
para ese mapa de Europa en Estrasburgo? Con evi
dente humor Txema Montero ha dicho esto: “Soy el 
patito feo de esta historia, lo tengo muy claro. Una 
especie de no persona, a la manera orwelliana". No
sotros nos extrañamos con la Cicciolina en Roma y 
los europeos se sorprenden con la presencia de Txe
ma Montero en Estrasburgo.

EMILIO ROMERO

Carmen Cervera sigue feliz junto al barón.
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Más sobre el mundo del corazón

Los barones Von Thyssen en sii 
fastuosa mansión de Marbella

"Matamua" es el nombre de la man
sión que los barones Von Thyssen se han 
construido en una privilegiada zona de 
Marbella, junto al mar. La casa, de la que

“Hola" publica un amplio reportajegri 
co, tiene 600 metros cuadrados y más 
5.000 de jardín y terreno.

I
Ariza parece que finalmente se ha decidido por pa

sar sus vacaciones cerca de sus colegas, y para eso 
nada mejor que viajar a la “playa Roja” de Moscú.

Tal vez porque entre sus múltiples propósitos haya 
querido ponerse algo más rojo de lo que está.

Tras los últimos cambios en las concejalías, parece 
haber cundido el pánico entre algunos funcionarios del 
Ayuntamiento de Albacete, los cuales serán en breve 
trasladados a otros departamentos:

La baronesa Thyssen, Car
men Cervera, dijo que "más 
que el verano, aquí pensamos 
pasar parte del otoño y del m- 
viemo”.

El barón Thyssen habló, una 
vez más, de su famosa colec
ción de cuadros cuya definitiva 
ubicación se disputan, además 
de Suiza, Alemania e Inglate
rra.

Muy pronto se sabrá el país 
al que donaré mis cuadros... y 
espero que no voy a defraudar 
a España", declaró.

El jinete español Luis Astolfi, 
al que se relaciona sentimental
mente con la Infanta Elena, 
confesó a " Semana ”;

"La Infanta es una amiga y 
compañera con la que coincido 
en pruebas hípicas". Y añadió 
que “no me molesta el asedio 
periodístico, pero estoy real
mente cansado. Me gustaría 
que me dejasen tranquilo".

Tras su ruptura sentimental 
con la anticuario francesa 
Christine Reiff, y tras haber ra
tificado la demanda de divorcio 
presentada por Isabel Preysler, 
Carlos Falcó, marqués de Gri
ñón, fue sorprendido con su 
nueva acompañante, Fátima 
de la Cierva, según documento 
gráfico que recoge "Diez Minu
tos”.

Según la publicación, Fátima

Ana Obregón

geles que Begoña, a la que[ 
va unido once años, era lar 
jer más guapa y encantadj 
qpie ha conocido en todai 
vida y que muy pronto darf 
conocer su enlace matriinoE

Según publica ''Lectura 
un nuevo encuentro entre 
príncipe Alberto de Mónaff 
Ana Obregón, ha desatado! 
rumores de que existe algos

que una amistad.
Alberto de Mónaco decía 

en exclusiva en este senraJ 
rio: "Ella es solamente a
amiga mía. No hay nada s ^ 

que una amistad, o al nienosi ^^

así lo creo ... Lo demás has

o a
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de la Cierva es una joven de la 
alta sociedad, conocida por su 
supuesta relación con el futbo
lista Emilio Butragueño.

Christine Reiff declaró en 
este semanario que "Carlos 
Falcó no me quería como yo de
seaba. Seguimos saliendo de 
cuando en cuando, pero es im
posible nuestra relación".

Begoña Alvarez, tras su 
anunciada boda con el doctor 
Iglesias Puga, padre del can
tante Julio Iglesias, declaró a 
“Hola":

“Soy una mujer soltera y es 
lógico que piense en casarme. 
Claro que me casaré ".

Por su parte, el Dr. Iglesias 
confesó a su vuelta de Los An-

un montaje de la prensa, ■ 
ha aprovechado nuestros 
cuentros para dar a enten

algo que no es cierto ■ . 
Los hijos de Carinen Cri
el desaparecido “PsT*^ 

pasan el verano en un 
mentó en Estados Umd^^ 

Carmen declaro a , 
“Mis hijos saben j

y

tienen que saneru 
entre su padre y su madre 

añadió: . <
“Paquim era 1 n

como ser humano. ¡
dre, inmejorable^ u^^^, fc 
ción era otra cosa. ^^ 
tintos y se nos hizo 
convivencia pord^ s
mos congeniar"- ,
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